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Si ellos lo dicen...

“Las listas de Kirchner
también tienen mafiosos”

(Pág. 3)

Primero los acusaron de terroristas. Después los quisieron dividir. Luego
sacaron un aviso clasificado pidiendo personal no especializado. Ahora

los quieren aislar y despedir. Lo que tiene hacer Kirchner es darles
aumento de sueldo a los trabajadores. Basta de Verso.

Si ellos lo dicen...

Entrevista al
diputado Joao
Batista Araujo «Babá»
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¿Quién es el
Los trabajadores o el gobierno...

l conflicto del Hospital Garrahan es un
signo de los tiempos que nos tocan vivir
en este país que según Kirchner, está a
“dos escalones del infierno”. En el medio

de la lucha salarial está la salud de los más indefen-
sos, los pibes. Hay un bebé santiagueño internado
en Tucumán que espera una operación urgente a
corazón abierto. Sus padres, que son desocupa-
dos, están desesperados porque una
reprogramación de esa operación hace la diferen-
cia entre la vida y la muerte. Hay un pibe en
Ushuaia, la ciudad que queda más al sur de todo el
globo terráqueo, esperando subir a un avión que lo
lleve a ese gigante de 3.000 ventanas sin protec-
ción contra el frío o el calor, para que pueda
intentarse que tenga una vida normal. Hasta es
posible, muy posible, que la vida de un chico
uruguayo, paraguayo o boliviano dependa de cómo
se resuelva este conflicto. No se equivoque. No de
cuán rápido se resuelva, sino de cómo, de qué
manera. Esos pibes deben ser atendidos por
trabajadores que sientan, además del amor que
entregan todos los días por ellos, que pueden llevar
un poco de mejor vida a sus propias familias. Son
personas que han esperado demasiado tiempo, 14
años con el salario congelado para ser tratados por
un ministro charlatán de “terroristas sanitarios”.
Usted se puso a pensar de qué lado se pone. En su
angustia, en su dolor, en su desesperación, ¿de qué
lado está usted? No lo dude, la vida de ese pibe
santiagueño o patagónico la defienden los trabaja-
dores. Los que hoy por amor a sus propias familias
y a su propia dignidad están diciendo basta.

Todos los días en este país rico en alimentos,
recursos naturales, bellos paisajes y buena gente,
mueren por desnutrición 60 chicos. Ellos ni siquiera
tuvieron la opción de recibir un plato de comida.  De
qué habla el ministro de Salud, de qué hablan el minis-
tro de Trabajo o la Jueza, de qué hablan los administra-
dores del hospital cuando hablan de la vida. No tienen
vergüenza. Quién se ocupa de esos pibes a los que no
les llega ni el pan de cada día. No es el gobierno de
Kirchner, ni los ministros ni la jueza ni esos malos
médicos. “Kirchner es el presidente que más deuda
externa pagó al FMI”, tituló el diario La Nación, que
no tiene ni un pelo de izquierdista. Cuántas vidas de
esos pibes se podían haber salvado. Cuánta angustia
de familias de trabajadores se podían haber ahorrado.
Cuánta salud y educación más podría haber recibido
nuestro pueblo si esos pagos no se hubieran hecho.
Son unos canallas. Así que ahora la culpa es de los
técnicos, las enfermeras, los camilleros, los asistentes
del hospital Garrahan. Mire usted cuanto cinismo. No
señor. De ninguna manera, la responsabilidad única y
absoluta por cada pibe sin atención es pura y exclusiva
del gobierno. Que no hace lo que tendría que hacer.
Primero los más humildes, los trabajadores, los des-
ocupados, el pueblo pobre.

Pero no. Usted sabe bien en qué anda el presi-
dente. Haciendo campaña por todo el país. Mos-
trando supuestas manos limpias. Aunque tiene las
listas llenas de mafiosos como confesó un amigo
de él. Y su señora, la senadora, paseando mode-
los exclusivos y joyas de lujo. En qué andan los
viejos políticos del PJ o los restos de la oposición
que se hunde, en vez de ocuparse de solucionar
este problema de la única manera posible que hay
para solucionarlo, que es dando el aumento que
reclaman los trabajadores. En internas, peleando
por el queso que queda. Que, no se engañe, es
mucho.

Y se la agarran con los trabajadores del
Garrahan. ¿Por qué? Este gobierno quiere, necesi-
ta, se lo pide el FMI, que escarmiente a alguien.
Cómo puede ser que esa gente, que hace 14 años
que espera, se rebele. Que sigan esperando, que
tengan paciencia como pide el dirigente de su
gremio, Pablo Micheli, secretario general de ATE.
Este señor dice que “no se puede arreglar todo en
un día”, tiene miedo de “las consecuencias que
pueda tener que afrontar el gremio”. Pero para
qué está el gremio si no es para estar al servicio de
los trabajadores. Para que sirve el sindicato si no
es para defender los derechos y pelear por las
necesidades de sus representados. Hace mucho
que estos dirigentes, si se los puede llamar así,
dejaron ese lugar. Les molesta la gente que se
rebela. Les embarran la cancha de la “negocia-
ción”. Cómo es eso que dicen, que la “sociedad
no entiende”. Si la sociedad no entiende hay que
explicarle, no ir a esconderse debajo de la cama.

Nosotros no tenemos dudas. Estamos del lado
de los trabajadores. Allí estuvieron, están y
estarán, Vilma Ripoll, Mario Cafiero, Patricia
Walsh, y las decenas de organizaciones y centena-
res de compañeros que los están apoyando. Allí
lo convocamos a usted a que esté. Discutiendo
en su lugar de trabajo cómo apoyar a esos traba-
jadores. De qué manera expresarles su solidari-
dad. No basta con decir que estamos con ellos,
hay que estar. Y hay que estar también por
nosotros. Para que nuestros hijos sean bien
atendidos. Para que no se animen a tratar de
meternos de nuevo el cuento de que no se puede.
Si Kirchner, Ginés o Servini de Cubría logran su
objetivo será un golpe para todos nosotros, los
trabajadores. El apoyo a los trabajadores del
Garrahan, que incluye la exigencia a los dirigentes
que tomen medidas prácticas de acción, es un
apoyo en defensa propia. Porque los “terroristas”
que están en el gobierno están al acecho, para
cumplir con el Fondo y con las privatizadas. Para
dejar contentas a las multinacionales y los gran-
des grupos empresarios quieren provocar un
escarmiento. Vamos a dejarlos con las ganas.
Vamos todos con los trabajadores del Garrahan.

terrorista?
E
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D ‘Elia: “Kirchner tiene mafiosos, pero Duhalde tiene más” Si ellos lo dicen...
El “piquetero” oficialista Luis D´Elía volvió a

ser noticia haciendo cuentas sobre la cantidad
de mafiosos que quedaron de uno y otro lado.
Vuelve a quedar al desnudo que no hay nueva
política con viejos corruptos en el medio.

Es tan evidente que tanto las listas del Fren-
te para la Victoria como las del PJ están llenas
de mafiosos que D´Elía, reconocido alcahuete
del gobierno, dijo:  «Creemos que dentro del
Frente para la Victoria hay mucha contra-

La política hacia el FMI:

En la carrera de la entrega, Kirchner superó a sus antecesores.
Aunque es duro de la boca para afuera, prioriza los intereses de
la usura internacional por sobre los del pueblo. Por eso paga y
paga. Hay que romper con la banca internacional  y con quienes
les hacen los mandados.

Con la cancelación de deudas por 4.244 millo-
nes y medio de dólares, Kirchner se transformó en
el presidente que más deuda externa pagó a los
usureros internacionales en la historia argentina.

Información periodística indica que “la ci-
fra equivale, por ejemplo, a casi el doble de la
inversión prevista para todo el año en rutas y
viviendas y es superior a la destinada al pre-
supuesto para educación de 2005... También
duplica el presupuesto actual del Ministerio
de Desarrollo Social.”

Compañero: los millones de dólares que pro-
duce el país y los que ingresan por distintas
vías -o sea el superávit- se están yendo directa,
veloz y cuantiosamente a bolsillos extranjeros.

Mentiras para justificar lo
injustificable

La fuga de recursos siempre necesita una
fundamentación política. En la época menemista
fue que manteniendo “relaciones carnales” con
EE.UU. íbamos a resolver nuestros problemas...
Ahora dicen que el Fondo cambió, que «está
volviendo a ser lo que era en un principio: un
bombero que está para apagar incendios”...
Es mentira: el Fondo fue, es y será un organis-
mo de usura internacional, al servicio de hacer

cuantiosas ganancias a costa de los países po-
bres, al mismo tiempo que mantiene vigente la
rueda del endeudamiento, de los ajustes y aprie-
tes permanentes a los trabajadores y el pueblo.

Ganan afuera, perdemos adentro

Con cada pago no son sólo billetes los que
pierde el país: se pierden los fondos para aumen-
tar el sueldo de los trabajadores del Garrahan, los
ferroviarios, docentes, estatales y todos los que
están postergados en sus ingresos. Se pierden
los insumos que necesitan para funcionar los
hospitales públicos, se pierden los materiales para
reparar escuelas, para hacer viviendas popula-
res, para aumentar y extender la ayuda social en
un país con desocupación galopante y miseria
creciente. Se pierde el asfalto para pavimentar
barrios humildes o iluminar calles. Con cada peso
que sale del país, se pierde la resolución de una
necesidad de los de abajo.

La contrapartida es que ganan los yanquis,
los que invierten en armamento contra otros paí-
ses como en Irak, los que se dedican a la bicicleta
financiera internacional, a las inversiones fan-
tasma y a seguir endeudando a otros países.

Nosotros perdemos, ellos ganan. Ésto es
pagar la deuda externa.

Kirchner es más de lo
mismo

Los gobiernos que precedieron a
Kirchner nos hundieron en la
hiperinflación, la quiebra, la devaluación,
el desempleo estructural y la marginación
social pagando la deuda. Tocamos fondo,
junto con el país. Por eso Alfonsín, Menem,
De la Rúa y Duhalde, cada uno a su turno,
fueron repudiados por la población. Aho-
ra Kirchner se suma a esa galería de la en-
trega superándolos, ya que es el que más
deuda pagó.

Desde el inicio de su gestión
Kirchner polemiza, critica y hasta hace
alguna amenaza al Fondo. Seguramente usted
lo escuchó y también conoce honestos com-
pañeros de trabajo o vecinos que creían que
hacía algo distinto. Pero la realidad demuestra
que Kirchner es más de lo mismo.

Para el pueblo lo que es del
pueblo

La situación argentina se puede comparar
con una casa cuya heladera está llena, como
producto del trabajo de todos, pero sin que
sus habitantes puedan sacar nada. Es injusto.

Es hora de priorizar las necesidades de los
trabajadores y el pueblo, de resolver los pro-
blemas salariales, de salud, vivienda y educa-
ción, es hora de crear trabajo y mientras tanto
brindar una asistencia social digna.

La única forma de hacerlo es romper con el
FMI, dejar de pagar la deuda y destinar esos
recursos a su verdadero propietario: el pueblo
trabajador. No es una salida fácil, pero con
unidad y movilización se puede lograr.

Y también hay que dar pelea en las eleccio-
nes. Si al Frente para la Victoria o al PJ les va
bien, van a usar esos votos para decir que la
gente los apoya e intentar profundizar el ajus-
te después de octubre.

El camino que le proponemos desde la iz-
quierda es el mismo que durante años siguie-
ron los trabajadores peronistas, abanderados
de la justicia social, la independencia econó-
mica y la soberanía política. Tenemos que tran-
sitar ese camino juntos. Esto sería lo único
verdaderamente nuevo.

Rubén Tzanoff

Internas en la UCR

El regreso de los
muertos vivos

El domingo los radicales eligieron sus
candidatos. En capital, Suárez Lastra, apo-
yado por Jesús Rodríguez y el «Coti»
Nosiglia, se impuso a Nito Artaza.

En provincia de Buenos Aires, en medio
de denuncias e impugnaciones, se proclamó
Azcoiti, pollo de Moreau y Storani, por enci-
ma de Ferro, aliado de Stolbizer  y de Ricardo
Alfonsín, hijo de su bien conocido papi.

Un dato relevante de la elección fue la
baja participación, tocando fondo en Buenos
Aires, donde votó menos del 1% habilitado.

Aunque sus últimos presidentes fueron
echados a patadas por las movilizaciones,
como Alfonsín, responsable de la
hiperinflación, en el 89 y De la Rúa en el
Argentinazo del 2001, ellos quieren volver.
¡Que caraduras que son!

Compañero, aunque sea un ejercicio des-
agradable, leer el listado de los apellidos que
siguen manejando la UCR y se consideran
parte: Alfonsín, De la Rúa, el “Coti”, Storani,
Moreau... y el recuerdo de las penurias que
le tocó vivir a usted y su familia con esta
gente en el gobierno,  reafirman la necesi-
dad de desestimarlos por completo en las
próximas elecciones.

Aunque pongan a un “simpático” como
Nito Artaza o presenten a Stolbizer como algo
distinto, ellos no tienen incidencia y si la tu-
vieran, serían como todos los demás radica-
les a quienes acompañaron en el momento de
ejercer el poder, un desastre. Son una mues-
tra cabal y representativa de horror político.
Sería mejor que se dediquen a otra cosa.

R.T.

dicción...” «Que nos haya quedado el 30 o
40% de intendentes mafiosos de este lado es
una dificultad»,”...aunque «dentro de la mag-
nitud de lo que se juega, es de cuarto orden».
“El público sabe que el 60% de esos funcio-
narios quedó del lado de Duhalde...» Más cla-
ro, échele agua.

D´Elía no tiene vergüenza. Para que usted vote
a Cristina, pretende que acepte los mafiosos de
Kirchner, a los que define como un problema de
“cuarto orden”. ¿Le parece de “cuarto orden”
que se roben la plata de los municipios destinada
a ayuda social, a dar trabajo o satisfacer las nece-
sidades de los vecinos?

Las declaraciones no le cayeron bien a
Kirchner ni sus aliados, por eso Othacehé res-
pondió: «D´Elía es un violento, un insolente y
un mentiroso», Ishii otro tanto. Para Chiche,
no se trata más que de agravios.

Para nosotros en el Frente que impulsa el
gobierno no hay ninguna contradicción. Es la
vieja política del justicialismo. Los personajes
son siempre los mismos. Los mafiosos son siem-
pre los mismos. Sólo cambian de sector. Ayer
todos alineados bajo las ordenes de “El Jefe”
Menem. Después con “El Padrino” Duhalde.
Hoy repartidos entre Duhalde y Kirchner.

La mafia está enquistada en el poder, es una
organización cambiante para hacer grandes ne-
gociados. La regentean los principales dirigen-
tes del justicialismo en sus distintas vertientes,
dentro o fuera del PJ.

Aunque Kirchner quiera aparecer como algo
distinto, una parte de la mafia está bajo su mando.
Es hora de darle la espalda a las listas de los
corruptos y apoyar a los luchadores de izquierda.

R.T.

Extracto de la tapa del diario La Nación del 8/08

“Pega”... pero paga 
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Huelga policial en Córdoba

“La cadena de mando está rota”
Esa frase, acompañada de un aplauso ensordecedor, sintetizaba la situación el
sábado a la noche, cuando el conflicto de la Policía de Córdoba mostraba toda
su fuerza.
Con su centro de gravedad en la base del CAP (Comando de Acción Preventiva)
donde cientos de policías estuvieron en estado de asamblea y deliberación
permanente, este conflicto le dio un durísimo golpe a De la Sota. Y fue así no sólo
por el importante aumento salarial conseguido, sino porque además de mostrar
a toda la sociedad la incapacidad de los funcionarios del área –que están
pendiendo de un hilo- y destruir su perfil de gobierno que se preocupa por la
seguridad, puso de manifiesto que existe un enorme proceso de cuestionamiento
en las filas de esta fuerza, que va desde los salarios y condiciones de trabajo
hasta la necesidad de reconocerse como trabajadores y de romper con la
educación represiva que reciben de las esferas del poder. Están pensando en
formar su propio sindicato y una ONG para las mujeres de los policías que los
mantenga organizados en futuras peleas.
Se equivoca el que crea que se trató de un simple reclamo. Lo que se vivió
quedará grabado a fuego en la cabeza de miles de policías, que para conseguir
el triunfo más importante de los últimos 20 años, tuvieron que estar “del otro
lado”. Podrá intentarlo el gobierno, podrán quererlo los jefes... pero esas cosas
no se olvidan.

Agente recién ingresado: pasa de $850
     (aprox.) a $1.270 + salario familiar.

Agente 6ª de antig. $441 aumento
 respecto a junio
Sargento 13ª antig. $465
Suboficial 25ª antig. $ 531
Comisario Gral 30ª antig. $760

Además:
Ninguna sanción ni traslado para quie-

nes participaron del reclamo.
Plan de construcción de 1.000 viviendas.
El 10% de todo lo que recauda la Policía

por servicios adicionales (antes se lo queda-
ba la institución), para repartir entre todo el
personal hasta categ. de of. principal.

Fue sin dudas el vocero y referente del recla-
mo. Su decisión de encadenarse en la Plaza San
Martín para reclamar una mejora salarial retumbó
en las esferas del gobierno de la provincia. A pesar
de que De la Sota lo trató de borracho y de “no
tener todos los caramelos en el frasco” este cabo,
que además es docente, logró aglutinar el reclamo
de miles de trabajadores de la Policía de Córdoba,
que tras él generaron un conflicto histórico que
paralizó la provincia. Alternativa Socialista tuvo
una breve entrevista telefónica con él.

AS: ¿Cuándo empezó todo esto?
CC: Esto viene de antes. Empezó con el tema

de los ADN. Hace rato que vienen queriendo
avasallar nuestros derechos. Estalló ahora
pero viene de antes.

AS: ¿Por qué peleaban?
CC: Queríamos una mejora salarial, una vi-

vienda digna y una representación corporativa,
algo como una asociación o un sindicato.
AS: ¿Para ayudarlos en eso vino la gente de
Santa Fé?

Claro, ellos vinieron para ayudarnos en eso.
AS: ¿Qué balance hacés de lo que pasó?

CC: El balance es muy positivo, ya que se con-
siguió más o menos lo que estábamos buscando.
AS: ¿Va a haber algún cambio en la Policía de
ahora en adelante?

CC: El cambio ya está, seguramente los frutos
de esto se verán más adelante, pero va a haber.
Evidentemente, vamos a presenciar un cambio.

Entrevistó: Zoilo

Claudio Cisneros: “Esto estalló ahora, pero viene de antes”

El 13 de junio del 2001 se formaba en Rosario
APROPOL (Asociación Profesional Policial de San-
ta Fe). Con motivo del conflicto que se desató en la
provincia de Córdoba con el encadenamiento del
cabo Claudio Cisneros y que se extendió por casi
toda la fuerza policial, conversamos con el Oficial
Auxiliar Alberto Rubén Martínez secretario general
del gremio, que nos contaba su experiencia.

¿Cómo llegó el  apoyo de APROPOL a
Córdoba?

Nos enteramos del conflicto en la policía de Cór-
doba por la prensa, a partir de eso se contactaron
con nosotros compañeros de Córdoba, y viajaron a
Córdoba dos compañeros del gremio, Roque y Eber
Palermo, que fueron detenidos. Queremos denun-
ciar que los compañeros fueron presos políticos y
hacemos responsable político al gobernador De La
Sota. Yo llegué a Córdoba junto con el Sub Comisa-
rio José Arce el viernes 5 de agosto. Ese mismo día se
liberó a los compañeros detenidos junto a algunos
detenidos de la policía local, y nos pusimos a dispo-
sición de los compañeros de Córdoba  y tratamos de
trasladarles nuestra experiencia en este tipo de con-
flictos y en el tema sindical.

¿Cómo fueron recibidos por los policías
de Córdoba?

Lo principal que tratamos de trasladarle a
los compañeros de Córdoba es que veníamos
a solidarizarnos con ellos y a ayudarlos en lo
que pudiésemos y no a entrometerno., En ese
marco logramos entablar lazos de compañeris-
mo con los sectores que estaban en conflicto,
siempre respetando la idiosincrasia de los com-
pañeros y las decisiones que ellos tomaron en
su asamblea.

¿Cuál es la importancia del sindicato?
Yo creo que lo más importante del sindica-

to es que permite la toma de conciencia de que
uno es un trabajador de la seguridad pública,
vernos de esa forma nos hace sentirnos más
cerca de nuestros pares, y no tanto de las mi-
norías que están en el poder. Nos sirve para
estar más cerca del pueblo.

La policía tiene que dejar de ser la expre-
sión del poder ante el pueblo, para pasar a ser
la expresión del poder del pueblo.

Entrevisto: Martín Carcione

“La policía tiene que ser la expresión del poder del pueblo”

El otro gran protagonista del conflicto, junto
a Cisneros, fueron las mujeres de la familia de los
policías. En la Guardia de Infantería, impidiendo
la salida de los vehículos; increpando al
mismísimo jefe Altamirano; pero sobre todo po-
niendo lo que hay que poner durante los días
que duró esta histórica pelea. Alternativa So-
cialista conversó con Fernanda quien comparte
sus principales impresiones sobre lo que pasó.
Por razones de espacio no podremos volcar en
estas páginas todo lo que nos contó, pero inten-
taremos transmitir lo esencial.
 AS: ¿Qué pasó tras lo de Cisneros?

 F: Cuando se encadena en la Plaza San Mar-
tín, se acercan esposas y familiares de policías en
actividad y retirados. Se quedan martes, miérco-
les y jueves. Tras su internación quedan menos y
se deciden encadenarse a la Guardia de Infantería.
A partir del viernes a la mañana se suman más. Lo
que más sorprendió es que no había organiza-
ción. El gobierno no tenía con quién negociar,
porque no hay gremio.  Los hombres estaban muy
presionados. Cuando nos paramos para frenarlos
y vinieron a sacarnos, fue una gran sorpresa que
los jefes actuaran contra nosotros.

Pero las mujeres estallamos, sin las mujeres
no se hubiera podido. La Guardia de Infantería
nunca se acuarteló, se logró por las mujeres.
AS: ¿Cómo ves lo que se consiguió?

F: Se logró una mejora salarial. Pero conse-
guimos algo mucho más fuerte: logramos rom-
per con esa estructura. Ellos tenían un nudo en
la garganta: “no se puede hacer nada”, pensa-
ban. Ahora saben que tienen la posibilidad de
hacer algo.

Antes era una pirámide, un bloque que se
movía desde arriba. Desde el ́ 82 tenemos Ley
Militar.  Ahora se empezaron a ver como un
grupo de trabajadores. Ahora se vino abajo.
AS: ¿Cómo crees que va a seguir esto?

F: Está todo muy fresco. El (martes) 16 va a
ser el primer termómetro. Hay idea de hacer una
Asociación Civil donde nos juntemos las mu-
jeres de los policías. Tal vez la Asoc. Civil pue-
da impulsar el gremio. Lo del gremio es muy
fuerte, no va a ser fácil.

Nadie quiere que esto se duerma. Es el co-
mienzo de algo y las mujeres hicimos historia.

Entrevistó: Soledad Aedo

“Las mujeres hicimos historia”

Qué consiguieron:

Docentes universitarios en lucha... Córdoba se mueve

Escribe: Raúl Ángel
Gómez, Docente Facultad
de Psicología,  Ex Secreta-
rio General de ADIUC,
Candidato a Diputado
Nacional de MST-IU

El miércoles pasado mas de 5.000 personas
recorrieron las calles de la ciudad, reclamando
mejores salarios, mayor presupuesto universi-
tario y la derogación de la LES. A pesar de que
en la mayoría de las Facultades las clases no
habían comenzado, la convocatoria hecha por
el gremio docente (ADIUC) y tres centros de
estudiantes tuvo una masiva respuesta, lo que
implica un salto en el conflicto salarial-docente
que se viene desarrollando desde hace meses.

Desde principio de año, los docentes uni-
versitarios han realizado 12 días de paro y des-
de julio no se toman los exámenes de julio y
agosto; medida que recibió la adhesión de to-
das las facultades y un nivel de efectividad qui-

zás nunca visto en los últimos 7 años. En la ma-
yoría de las facultades la adhesión ha sido del
100% en la mayoría de las facultades. A esto hay
que sumarle que el paro fue acompañado por la
realización de asambleas de base en todas las
facultades mostrando un protagonismo inusita-
do del conjunto de la base docente.

Ahora bien, en el plano nacional nuestra
medida de fuerza contrastó con la tregua implí-
cita que ambas CONADU’s dieron al gobierno
durante el mes de julio.

En este marco la conducción de ADIUC ha
estado a la altura las circunstancias impulsando
la medida y participando de la asamblea de base.
Así, cuando el 5 de agosto el gobierno nacional
intentó en una maniobra mediática confundir con
un anuncio salarial absolutamente insuficiente,
la respuesta fue unánime de todas las asambleas:
¡No inicio del cuatrimestre! Este lunes la Asam-
blea General Docente ratificó la No-toma de exá-
menes y una nueva marcha con todos los claus-
tros el próximo viernes 12 de agosto. En este
camino, Córdoba se mueve.

Policias del Cap festejan el triunfo

Claudio Cisneros y familiares durante el conflicto policial
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Nuevo llamado a la unidad
A poco más de dos semanas de los plazos legales electorales
hacemos un nuevo llamado a la más amplia unidad de la
izquierda. Desde el MST en IU, junto a los compañeros de
Soberanía Popular y otros sectores con los que vamos confluyendo,
insistimos una vez más en esta convocatoria. Convencidos que la
izquierda y los luchadores tenemos que dar esta pelea política
contra el gobierno, el viejo PJ y las falsas alternativas con un frente
electoral lo más unitario y amplio posible.

Desde el MST en Izquierda Unida venimos
proponiendo un amplio frente que –respetan-
do distintas identidades y tradiciones, alrede-
dor de un programa de fondo y un perfil de
izquierda- integre a todas las expresiones de
izquierda y también a los sectores y personali-
dades que han abandonado los viejos parti-
dos y quieren sumarse al desafío de construir
una fuerte y real alternativa para todos los tra-
bajadores que están cansados de lo viejo.

Con Vilma Ripoll y Mario Cafiero en Pro-
vincia y Patricia Walsh en Capital junto a dipu-
tados del Interbloque y decenas de luchado-
res inscriptos en las listas del MST en IU, he-
mos dado un importante paso adelante y veni-
mos desarrollando una fuerte campaña por
ampliar la unidad, llevando nuestra propuesta
a las luchas, a barrios y lugares de trabajo y
estudio. La muy favorable acogida popular en
los distintos lugares recorridos y la adhesión
de referentes y sectores que se vienen incor-
porando a la iniciativa frentista, reflejan la ne-
cesidad y la urgencia de profundizar este cami-
no. Las conversaciones avanzadas con secto-
res como el Frente para el Cambio de la Pcia. de
Bs. As., compañeros del FUP, Poder Autóno-
mo y otras expresiones políticas y sociales con
las que estamos confluyendo en esta cruzada
unitaria por una alternativa amplia de izquier-

da, sumadas al acuerdo con Soberanía Popu-
lar, Movimiento por un Pueblo Libre y secto-
res independientes de Izquierda Unida, nos
muestran que es posible el surgimiento de una
fuerte herramienta para disputarle el voto a los
candidatos del modelo y meter diputados y
legisladores que lleven la voz de los de abajo.

Por eso más que nunca redoblamos nues-
tro llamado a más unidad.

Es hora de estar a la altura de las
circunstancias

A través de reuniones y llamamientos pú-
blicos nos hemos dirigido al conjunto de la
izquierda.

Lamentablemente hasta el momento, el PO
y otros grupos como el PTS/MAS, han prefe-
rido mantener su tradicional postura sectaria y
testimonial, transitando por una frecuencia ale-
jada de las necesidades reales de los trabaja-
dores y el pueblo y, por esa vía, haciéndole
claramente el juego a las variantes del sistema.
Hasta el cierre de listas los seguiremos llaman-
do a cambiar y a sumarse a la pelea.

Sin embargo, el escollo más importante para
continuar vertebrando un gran frente de iz-
quierda, viene de los compañeros del PC, con

quienes continuamos manteniendo reuniones
instándolos a no abandonar las filas de Izquier-
da Unida. Camino erróneo que lamentablemen-
te ya eligieron en algunos distritos y por el que
están transitando en Capital y Buenos Aires al
actuar por fuera de IU, de su programa y acuer-
dos firmados. Se equivocan si piensan que
rompiendo esta unidad, van a construir un
nuevo proyecto que nazca con solidez. O si
ceden a las posiciones sectarias y oportunis-
tas del Partido Socialista, que plantea un fren-
te excluyente, con un perfil de centroizquierda
y un programa alejado de las premisas de Iz-
quierda Unida.  Los llamamos a escuchar los
reclamos provenientes de sectores de su pro-
pia base y de miles de adherentes de IU, que
ven la importancia de colocar esta importante
referencia acumulada a través de 8 años de
construcción frentista al servicio de mayor
unidad. Los llamamos a estar a la altura de las
circunstancias, cuando hay una gran necesi-
dad de forjar una nueva alternativa y a la vez
una gran oportunidad por la profunda crisis
de los viejos partidos. Estamos convencidos
que desde IU –la fuerza de mayor caudal elec-
toral y tradición unitaria de izquierda- se po-
tencia esta posibilidad de un gran frente elec-
toral de la izquierda y los luchadores, bien
amplio y a la vez bien claro en cuanto a progra-

ma y perfil, para ganar el voto de cientos de
miles de trabajadores, desocupados, amas de
casa, estudiantes y lograr una buena repre-
sentación parlamentaria.

Avancemos ya en la unidad que
hace falta

Desde el MST y junto a los sectores con
los que venimos trabajando en unidad, segui-
remos promoviendo reuniones con todas las
fuerzas hasta el último momento. El acto que
realizaremos el 19 de agosto está al servicio de
potenciar este llamado. Convocando al PC a
defender IU para darle mayor fuerza al frente.
Al PO y al resto de la izquierda a dejar sus
posiciones sectarias y sumarse. Al PS bonae-
rense, al PI, a todas las fuerzas de Coinciden-
cia Popular a  confluir en un programa alterna-
tivo y de salida a la crisis, que responda a las
necesidades populares de salario, trabajo, sa-
lud y educación, rompiendo las ataduras con
el FMI y terminando con los privilegios de los
de arriba.  Y un perfil que contemple, junto a
los candidatos de otros sectores, a los princi-
pales referentes de la izquierda. Todavía esta-
mos a tiempo.

Guillermo Pacagnini

Aportes   para un debate   dentro
de la izquierda (*)

Omar Dalponte
Convergencia de Izquierda de Lanús
En Izquierda Unida.

Cuando a fines del  año pasado  la compa-
ñera Vilma Ripoll  renunció a su banca en la
legislatura porteña  para dar paso al  camarada
Marcos  Wollman,  un viento fresco  trajo  a la
escena política argentina  una actitud ética .

Se cumplía con un compromiso  y con la
palabra empeñada. Se procedía  con seriedad
y  todos  nos sentimos orgullosos de perte-
necer a Izquierda Unida.  

En la misma línea de pensamiento que  de-
cenas  de editoriales  publicados en Propuesta,
continuamos trabajando por más unidad desde
Izquierda Unida  y nos alegramos ante la posi-
bilidad de ampliar nuestro espacio junto a otras
organizaciones políticas del campo popular.

Lamentablemente, en este proceso
preelectoral las cosas se fueron dando de una
manera que -seguramente- han producido un
profundo debate  en  la base misma de la
militancia. Los dos componentes principales de
Izquierda Unida, el Partido Comunista y  el
Movimiento Socialista de los Trabajadores
(MST)  presentan, en la provincia de Bs. Aires,
candidatos  diferentes  en distintas listas...  

Camino a las elecciones de octubre nos
preocupa y nos duele que  vayamos transi-
tando  por senderos diferentes con el MST.
Nos preocupa y nos duele que en lugar de
lograr más unidad  a partir de los acuerdos
alcanzados durante ocho años  de trabajo
conjunto,  estemos a punto de pulverizar Iz-

quierda Unida dando un giro hacia la derecha
que  las bases propias y de otras expresiones
del campo popular no olvidarán por años.

Si bien es cierto que debemos ser amplios
y generosos por  la unidad, también es  ver-
dad que resulta políticamente inconveniente
alejarnos de nuestros compañeros en Izquier-
da Unida para arrimarnos a fotocopias  des-
coloridas del viejo socialismo amarillo.

Creo que debemos preguntarnos si es fá-
cil de digerir que  rompamos  Izquierda Unida
y nos juntemos  con quienes hacen alianzas
con nosotros, con  residuos del ARI en algún
lugar, y con los radicales en otros puntos de
la República.

Pienso que hay que meditar si es conve-
niente tirar a la basura ocho años de  historia
compartida con compañeros en IU y abrazar-
nos con despojos de la vieja social democra-
cia más cercana a los editoriales del diario La
Nación que a las necesidades del pueblo.

Reconozco que no utilizo un lenguaje aca-
démico para referirme a ciertos personajes me-
nores de determinadas organizaciones políticas.

Pasa que, como Discépolo, trato de utili-
zar el lenguaje del pueblo recordando que los
pueblos son anteriores a las academias.

Espero, con estas líneas, contribuir a un
debate que, sin duda, habrá que saldar  den-
tro de nuestro espacio.

(*)Extractos de una carta abierta de Omar
Dalponte a la dirección del Partido Comunista de la
Provincia de Buenos Aires, llegada a la redacción de
Alternativa Socialista.

 

“La lucha hay que darla en
 todos los terrenos”

Marcelino Vargas
docente Auto
convocado Delega-
do Zona Oeste
Polimodal
 (Salta Capital)
Candidato a Diputa-
do Nacional por
 Izquierda Unida

¿Qué pensás de las elecciones?
Son un engaño, porque alguien que com-

pite no puede ser juez y parte, y en las eleccio-
nes se da esta situación, donde los conten-
dientes de los partidos patronales son jueces
y parte. Manejan los recursos del Estado para
realizar sus campañas, la estructura judicial del
Estado para garantizar las elecciones y los
medios de prensa para promocionar (previo
pago) sus campañas. De esta manera los can-
didatos que no pertenecen a estos grupos, se
ven en una gran desventaja de poder partici-
par en forma democrática de esta contienda
política, demostrándose una vez más que la
democracia que pregonan es totalmente falsa.

¿Por qué aceptaste ser candidato?
Por que la lucha hay que darla en todos los

terrenos. Como trabajadores, luchamos por
nuestros derechos salariales, pero dentro de
esa misma lucha nos damos cuenta que no es
suficiente, porque es en el terreno político don-
de se definen los ajustes que sufren los traba-
jadores y el pueblo en general.

Las clases dominantes desalientan a los
trabajadores y luchadores en su conjunto a
ser protagonistas y no meros espectadores de
la contienda política, porque saben que si un
representante genuino llega a estas esferas les
va a provocar un quiebre en sus negociados y
en sus manejos hacia sus intereses propios.

A pesar de que uno no cree en el sistema
electoral, los espacios de poder hay que ocu-
parlos con genuinos representantes del pue-
blo. Durante años estos grupos nos han he-
cho creer que la política no es para los trabaja-
dores, sino solo para una elite, que es la que
gobierna.

Pero lo que comprobamos en realidad, es
que fueron estos grupos (partidos patronales
como el PJ, UCR, PRS, empresarios, etc.) los
que llevaron a la debacle a este país, entregan-
do todo a monopolios extranjeros y pagando
una deuda externa ilegítima y fraudulenta en
desmedro de los trabajadores y el pueblo.

¿Querés agregar algo?
Tenemos una gran oportunidad: organizar-

nos, unirnos y luchar en todos los ámbitos,
levantando un programa político que sea el
fiel reflejo de lo que las bases necesitan, de-
fendiendo y aplicando el método autentico de
la democracia de los trabajadores.

Por eso es menester sumarse al MST, que
refleja estos principios, que propone la unidad
de la izquierda (contra los intereses sectarios)
como una gran alternativa para construir esta
herramienta.
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Gustavo Lerer (Delegado ATE)
AS: ¿Cómo está el conflicto?

El conflicto está muy duro porque el Go-
bierno no quiere solucionarlo.

El Instituto Malbrán y el hospital Posadas
tuvieron un conflicto muy similar al nuestro y
ya resolvieron. A ellos les habían ofrecido un
aumento del 20%, ellos lo rechazaron y siguie-
ron luego les ofrecieron lo que pedían ahora un
médico del Malbrán pasaría de un básico de
$1200 a uno de $ 1800. A nosotros nos mantie-
nen el 20%.
AS: ¿Cómo fue la respuesta de los trabajado-
res?

La asamblea fue masiva, de unos 600 traba-
jadores y resolvió el paro de 72 horas que esta-
mos llevando a cabo.
AS: ¿Qué propone la dirección de ATE?

A último momento la jueza Servini de Cubría dictaminó que si en 24
horas los trabajadores del Hospital Garrahan no retornan a sus
funciones se los considere con abandono del puesto de trabajo. Del otro
lado los trabajadores seguían firmes en sus puestos de lucha
reclamando una recomposición con un básico salarial de $1800. Para
romper el aislamiento que quiere imponer el Gobierno con su campaña
de desprestigio hay que rodear de solidaridad la lucha de los
trabajadores del Garrahan, y repudiar las declaraciones del Ministro de
Salud Gines, y del Consejo de Administración. AS entrevistó a algunos
trabajadores del establecimiento en medio de la lucha.

La dirección de ATE propone una tregua para
negociar, pero esa experiencia ya la tuvimos en
las paritarias y fue frustrante. Nosotros exigimos
los $1800 que es acorde a la canasta familiar. De
no recibir una respuesta el viernes tendremos una
nueva asamblea para decidir como continuar.

Clara Cabral (enfermera sector
quemados)
AS: ¿Qué opina del planteo del Consejo de
Administración de que el paro es ilegal?

Para nosotros no es novedad que el Consejo
de Administración haga una campaña de intimi-
dación. El personal de enfermería durante mu-
chos años escuchó a las autoridades y al perso-
nal de conducción del hospital, que no nos olvi-
dáramos que nosotros somos profesionales, que
tenemos que velar por los niños y su Salud y que

no podíamos hacer abandono de paciente. Pero
legalmente nosotros no hacemos abandono de
paciente porque el enfermero no tiene legalmente
toda la responsabilidad, solo de cubrir un 50%, el
resto es responsabilidad de todo el equipo de
Salud, quiere decir médicos, enfermeros jefes, etc.

El Gobierno miente. No existe la figura legal de
abandono de paciente o persona en una institu-
ción, porque la medida de fuerza la llevan adelante
los enfermeros asistenciales, quedan los médicos
y enfermeros jefes para que sigan atendiendo si
hace falta. Por ende no hay abandono de persona.

Es por esto, que el Consejo no va a poder
amedrentar porque los trabajadores estamos
convencidos de que nuestro reclamo es justo y
ya aprendimos de la experiencia de bajarnos de
un paro con la simple promesa, con una pro-
puesta que después en la mesa de paritarias se
dilató por tres meses de discusión sin obtener
ninguna respuesta correcta.
AS: ¿Cómo están ustedes con su trabajo?

Los enfermeros trabajamos muchos años
haciendo módulos (horas extras) y así tampoco
llegaban a cubrir un sueldo digno, a un costo
muy alto y que en casos muy frecuentes les
trajo consecuencias psicológicas, de
hipertensión arterial, stress, etc. por la tensión
que se vive en este trabajo.

Eduardo García ( Delegado ATE)
AS: ¿Cuál es la respuesta del Gobierno?

El Gobierno intenta desprestigiar, demonizar
el conflicto par no discutir el salario. Pedimos

$1800 al básico que
es un sueldo acorde
a la canasta familiar.
Hasta la policía de
Córdoba salió a pe-
dir $1800. Todos los
ataques del Gobier-
no buscan desvir-
tuar ante la opinión
pública a los traba-
jadores del Hospital,
no porque les impor-
ten los chicos sino
porque no quieren
discutir salarios.

Nosotros siem-
pre cubrimos la guar-
dia mínima porque
quisimos hacerlo,
hoy mismo se está
haciendo un tras-
plante hepático.
Ayer en la asamblea
se presentó un papá
dispuesto a defen-
der a los trabajado-
res, hasta ahora nin-
gún papá presentó
ninguna demanda por falta de atención; enton-
ces lo que habría que hacer es preguntarle al
ministro Gines González García porque disminu-
yó el presupuesto del Hospital.

Amelia (Delegada)
El Gobierno cree que puede destrabar el con-

flicto. El Malbrán y el Posadas pidieron lo mis-
mo y a ellos le dieron los $1800, es decir que
quieren aislarnos. Por eso nosotros seguimos el
paro, la oferta del 20% ni siquiera les llega a
todos los trabajadores.

El presupuesto global es de unos 10 millo-
nes aproximadamente hasta diciembre, esto da-
ría un aumento más o menos de unos $570 por
trabajador, pero no ellos (por el Consejo de Ad-
ministración) se aumentaron sus sueldos a las
nubes y nos niegan lo que el Gobierno ya les

dan a otros
e s t a b l e c i -
mientos re-
conociendo
e n t o n c e s
que es justo
el reclamo.
Todo esto lo
discutimos en
la asamblea
porque es
nuestro méto-
do democráti-
co de funcio-
namiento, allí
d e c i d i m o s
todo entre todos.

Entrevistó Marcelo Lorenzo

Así como la semana pasada visitaron el
Hospital Mercante de José C. Paz, este mar-
tes 9 Vilma y Cafiero recorrieron el Hospital
Iriarte de Quilmes. Además de toda la prensa
local -dos canales, tres diarios y siete radios-
los esperábamos el Dr. Félix “Chacho”
Cerrillos, dirigente de la Cicop y del PC; Juan
Carlos Herrera, delegado del hospital, y yo,
quienes los acompañamos en la visita, y
Mónica Frade, abogada de derechos huma-
nos y también candidata.

Vilma y Mario recorrieron las guardias,
terapia intensiva, pediatría, salas de adul-
tos, infectología, esterilización, administra-
ción, cocina... casi todo. También los luga-
res cerrados por las nuevas y cuestionadas
obras, que provocaron que de 200 camas
queden 140, se desmantele kinesiología y
haya camas en los pasillos. Muchos com-
pañeros profesionales y no profesionales se
acercaron a saludarlos y comentarles sus
inquietudes.

Cafiero señaló: “En la salud incide nega-
tivamente el Banco Mundial con su plan
PRESSAL. A cambio de préstamos para obras,
que son más deuda externa, el gobierno acep-
ta condicionamientos de ajuste que deterio-
ran la atención sanitaria.»

A su vez, Vilma destacó tres temas: “En
cuanto al personal hace falta aumento sala-
rial ya, nombramientos sobre todo en enfer-
mería y terminar con la trampa de cubrir el
faltante con planes jefes de hogar. En aten-
ción primaria hay que aumentar el número
de salitas, con guardia de 24 horas y coordi-
nar su tarea con el Iriarte, porque salvo el
precario Hospital de Solano éste es el único
lugar para atender a 700.000 habitantes.
Además, es urgente dotarlo de ambulancias -
no hay ni una- y estatizar el Policlínico Cen-
tral de Bernal para poner sus 100 camas, hoy
cerradas, a disposición de las necesidades.»

Daniel Iaccarino
Candidato a Concejal

Quilmes: Ripoll y Cafiero en campaña

Recorrida por el Hospital Iriarte

Orlando Restivo,
es médico neona-
tólogo, tiene 44
años, casado y con
dos hijos. Fue
miembro de la co-
misión que recupe-
ró el Centro de Es-
tudiantes de Medi-

cina de la UBA en el año1982. Actualmente es
Secretario Gremial de la Asoc. de Profesiona-
les del Hospital Belgrano donde trabaja y di-
rigente del Consejo Directivo Provincial de
CICOP el sindicato de los médicos de la Pro-
vincia de Bs. As. del cual fue co-fundador en
1996. Participa activamente de todas las lu-
chas de los trabajadores de la salud provin-
cial y de los estatales bonaerenses. Es un lu-
chador consecuente por un nuevo modelo
sindical democrático y combativo. Es candi-
dato a diputado nacional por la provincia de
Bs. As.

“Mientras los trabajadores de la salud lu-
chamos por aumento salarial y por el hospital
público, me integro a las listas del MST en
Izquierda Unida para continuar desde allí esta
batalla. Desde el Hospital Belgrano y los hos-
pitales de la zona norte, apoyamos activamen-
te a los trabajadores del Garrahan, a los del
Posadas y a todos los que a lo largo y ancho
del país enfrentan los planes del gobierno
para destruir la salud pública y a los que tra-
bajamos en ella”.

Vilma Guzmán, tie-
ne 46 años, es
radióloga y técnica
en tomografía axial
computada. Trabaja
en el Servicio de
Diagnóstico por
Imágenes del Hos-
pital Mercante de

José C. Paz. Entre el año 1984 a 1996 trabajó
en el Hospital Larcade de San Miguel. Es
candidata a concejal por San Miguel.

“En el año 1996, sufrimos  un arbitrario
traslado del municipio a provincia con un gru-
po de casi 200 compañeros, todos trabajado-
res de la salud del viejo distrito de Gral. Sar-
miento, que bajo la acusación de “subversi-
vos” y sin ninguna consulta fuimos transfe-
ridos a la órbita provincial. Allí comenzó nues-
tra  lucha, primero organizándonos sindi-
calmente en ATE, donde fui delegada y luego
parte de la Comisión Administrativa de la
Seccional, de la que dejé de ser parte cuando
con un grupo de compañeros decidimos ha-
cerle frente y luchar contra la burocracia sin-
dical de De Genaro. En esa pelea conocí a los
compañeros del MST, que con su solidaridad
y apoyo incondicional aprendí que otro sin-
dicato era posible, que la salud pública, gra-
tuita e igualitaria no es una utopía, que la de-
mocracia existe y solo hay que reafirmarla
todos los días, y que hay un camino distinto
para un país distinto. Un camino que solo
debemos estar dispuestos a recorrer y que

hoy comienza.”.

Carlos Herner y
Adriana Reino, son
delegados de la Jun-
ta Interna del Hospi-
tal Mercante de José
C. Paz. Herner tiene
52 años y trabaja des-

de hace 10 años en
el Hospital Mercan-
te y es candidato a
concejal por San
Miguel. Adriana
Reino es casada y
tiene 3 hijos. Es
candidata a conce-

jal por el municipio de José C. Paz.
“Somos candidatos porque nos interesa

la lucha de los trabajadores, y desde esta lista
queremos trabajar para unir más a la izquierda
con los luchadores y con los que día a día
luchamos junto a los trabajadores de la salud
y defendemos el hospital y la salud pública”.

Carlos Toledo, es delegado en el sindica-
to de salud pública, dirigente de
autoconvocados del Hospital de Moreno y
candidato a diputado nacional por el MST

“Hace mucho que estamos luchando por
recuperar nuestro salario. Se hace fundamental
la coordinación de todos los hospitales en lu-
cha y solidarizarse con el Garrahan para ganar.
Y en las elecciones de octubre necesitamos que
los que apoyan a los que luchan lleguen al con-
greso. Por eso me sumo a las listas del MST”.

Rosa C. Morales es
dirigente de la agru-
pación naranja de
ATE del Hospital
Nacional Posadas

“Después de
meses de peleas en
el hospital y, ha-
biendo logrado la

unidad entre profesionales y no profesiona-
les, estamos logrando que nuestro salario se
vaya recuperando, en camino a alcanzar la
canasta familiar. Desde el MST se viene bre-
gando por la unidad de los luchadores y la
Izquierda; me sumo a la lista para seguir dan-
do esa pelea”.

Mónica Melian, tiene 38 años, casada y dos
hijos. Es enfermera y delegada en el Hospital
Francés, Anexo.

“Soy candidata porque es necesario un
cambio en esta sociedad. Cambios económi-
cos, hay necesidades totalmente insatisfechas,
como el alimento, la vestimenta, la salud, todo
esto se debe al poder económico que hay: hay
mucha plata para unos pocos y poca plata
para el resto. Entonces eso nos afecta total-
mente, con todas estas necesidades se han
perdido los valores. Eso nos conduce a la vio-
lencia, porque la miseria nos lleva a eso, a las
adicciones también. A ningún gobierno con
un régimen como el nuestro le conviene tener
a un pueblo alimentado, sano , educado. Por
eso creo que tenemos que organizarnos para
poder generar los cambios que necesitamos,
para luchar, para poder vivir en una sociedad
equitativa, igualitaria en sus posibilidades”

Daniel Coria, tiene 52
años, viudo, 4 hijos y
3 nietas. Es enferme-
ro en el Hospital
Durán.

“Creo que ser
candidato es un desa-
fió por que es nece-
sario que los trabaja-

dores nos representemos en las cámaras como lo
han venido haciendo los diputados de IU. Yo soy
uno de los 25 compañeros de la Clínica Medrano
que estuvimos luchando durante dos años y me-
dio para mantener nuestra fuente de trabajo y que
gracias a Vilma Ripoll, y su Ley de Expropiación de
fábricas recuperadas, a partir del año que viene
volvería a funcionar la Clínica. Nosotros estamos
trabajando en el Estado, hasta su reapertura y creo
que debemos seguir dando esta pelea política”.

Omar Romero, tiene 44 años, es casado y tiene 3
hijos. Ex-combatiente de Malvinas y es delegado
general en el Hospital Italiano.

“Soy candidato porque considero que la lucha
no es solo sindical, sino política, y se da en todos
los terrenos. Si hay luchas por aumento de salario,
luchas contra un plan económico, y desde el go-
bierno te dicen que no pueden darte más de $ 200,
pues ese es el techo que ponen las patronales, la
burocracia y el gobierno. Ellos todos los días se
unen, las condiciones de trabajo son cada vez peo-
res, la canasta familiar aumentó un 1 % en julio,
muchas familias están en la indigencia. Somos
nosotros, los trabajadores, los que tenemos que
unirnos, tanto en lo político como en lo sindical.

Nosotros desde IU tenemos ese desafío, cons-
truir una alternativa no solo electoral sino para la
lucha, que sea una herramienta de unidad y para
lo que los trabajadores quieran utilizarla.

Yo tengo el orgullo de ser además de compa-
ñero de Vilma Ripoll en el MST, ser compañero de
trabajo y compartir una lista de candidatos en la
provincia con ella. Es un gran desafió para mi. Yo
he aprendido mucho de ella cuando era delegada,
es una compañera muy querida en el Hospital”

Marta García, tiene 58 años, es viuda y su mayor
orgullo son sus 2 hijas. Es administrativa y dele-
gada en el hospital del Quemado

“Acepte ser candidata porque estoy com-
pletamente identificada con el pensamiento del
MST. Luchar por la justicia, la igualdad, los de-
rechos de los trabajadores, y por no pagar la
deuda externa. Creo que debemos proponer que
haya un presupuesto de salud acorde a las ne-
cesidades, para eso en vez de pagar la deuda
externa, usar esa plata para mejoras en tecnolo-
gía, salarios y condiciones de trabajo. Y, tam-
bién pelear por mayor nombramiento de perso-
nal, descongelamiento de todas las vacantes y
pase a planta permanente de los contratados
de la mano que seguimos levantando las ban-
deras de una salud igualitaria para todos, con
medicamentos gratuitos para todos. Por eso,
es necesaria la construcción del hospital de
Lugano. Mayores centros asistenciales con
nombramiento del personal, así atacaríamos a
dos problemas: la desocupación y la excesiva
demanda de turnos, para que la salud no este
colapsada”.

Federico Marcos Serres, tiene 40 años y es de-
legado de mantenimiento en el Sanatorio Mitre

“Soy candidato por que creo que hay que
construir el cambio y este es el espacio para
poder hacerlo. Tenemos que lograr la ley de in-
salubridad para los sanatorios privados y que
se equiparen con las condiciones de los trabaja-
dores estatales (reducción horario y jubilación
anticipada).

Que se termine con el modelo de acoso labo-
ral por el cual se eliminan los rangos medios y se
deja al trabajador a cargo de todo, sin recibir
paga por esto. Para evitar esto se tiene que san-
cionar una ley contra este modelo de
flexibilización laboral. En fin, todos proyectos
para mejorar las condiciones de trabajo en las
que vivimos. Por eso me sume a este proyecto
para que podamos dar esta pelea en el terreno

político, llevando proyectos con nuestras rei-
vindicaciones históricas”

María Enriques, es enfermera en el Hospital
Elizalde - Casa Cuna

“Como candidatos en las listas del MST,
los trabajadores de la Salud nos compro-
metemos a proponer leyes y resoluciones
que tiendan a conservar la Salud de la po-
blación y no trabajar desde el eje de la en-
fermedad.

Hoy el capitalismo, su forma de produc-
ción y de modo de vida, producen un verda-
dero sistema de enfermedades; en contra de
esto los trabajadores enfermeros planteamos
que el acento debe ser una mayor inversión
en el Estado en las áreas de atención primaria
y prevención, tratando así de bajar las tera-
pias intensivas que son costosas en sufri-
miento del paciente.

 No es esta la política de Salud del Gobier-
no de turno, ni de los anteriores; debemos
hacer un corte y repensar la Salud desde los
trabajadores y no desde los laboratorios y los
bolsillos de los funcionarios”

Carlos Acosta es enfermero y delegado en el
Hospital. Elizalde - Casa Cuna

“Acepté ir en la lista porque los compañe-
ros que van en ella me dan mucha confianza
en formar la unidad que los trabajadores hace
tiempo estamos buscando.

En las listas van luchadores de todos los
ectores y pensé que era necesario empezar a
participar, dar un paso más al de la lucha sindi-
cal si es que queremos cambiar las cosas de
fondo. Y confío en la figura de Vilma porque
es una participante infaltable en cada lucha y
por la experiencia que ha adquirido en estos
años”

Candidatos luchadores de la
salud en las listas del MST

en Izquierda Unida

 Lunes 15/8
a las 16 hs

Con los candidatos
locales

María Ratto (MST) y
Daniel Grasso

(Soberanía Popular)
y los candidatos

nacionales
Vilma Ripoll y

 Mario Cafiero.
El acto se realizará en la
plaza central de Moreno
frente a la estación. Los

esperamos…

ACTO EN MORENO

Todos con el GarrahanTodos con el Garrahan

Asamblea y batucada de los
trabajadores del Hospital Garrahan
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Gustavo Lerer (Delegado ATE)
AS: ¿Cómo está el conflicto?

El conflicto está muy duro porque el Go-
bierno no quiere solucionarlo.

El Instituto Malbrán y el hospital Posadas
tuvieron un conflicto muy similar al nuestro y
ya resolvieron. A ellos les habían ofrecido un
aumento del 20%, ellos lo rechazaron y siguie-
ron luego les ofrecieron lo que pedían ahora un
médico del Malbrán pasaría de un básico de
$1200 a uno de $ 1800. A nosotros nos mantie-
nen el 20%.
AS: ¿Cómo fue la respuesta de los trabajado-
res?

La asamblea fue masiva, de unos 600 traba-
jadores y resolvió el paro de 72 horas que esta-
mos llevando a cabo.
AS: ¿Qué propone la dirección de ATE?

A último momento la jueza Servini de Cubría dictaminó que si en 24
horas los trabajadores del Hospital Garrahan no retornan a sus
funciones se los considere con abandono del puesto de trabajo. Del otro
lado los trabajadores seguían firmes en sus puestos de lucha
reclamando una recomposición con un básico salarial de $1800. Para
romper el aislamiento que quiere imponer el Gobierno con su campaña
de desprestigio hay que rodear de solidaridad la lucha de los
trabajadores del Garrahan, y repudiar las declaraciones del Ministro de
Salud Gines, y del Consejo de Administración. AS entrevistó a algunos
trabajadores del establecimiento en medio de la lucha.

La dirección de ATE propone una tregua para
negociar, pero esa experiencia ya la tuvimos en
las paritarias y fue frustrante. Nosotros exigimos
los $1800 que es acorde a la canasta familiar. De
no recibir una respuesta el viernes tendremos una
nueva asamblea para decidir como continuar.

Clara Cabral (enfermera sector
quemados)
AS: ¿Qué opina del planteo del Consejo de
Administración de que el paro es ilegal?

Para nosotros no es novedad que el Consejo
de Administración haga una campaña de intimi-
dación. El personal de enfermería durante mu-
chos años escuchó a las autoridades y al perso-
nal de conducción del hospital, que no nos olvi-
dáramos que nosotros somos profesionales, que
tenemos que velar por los niños y su Salud y que

no podíamos hacer abandono de paciente. Pero
legalmente nosotros no hacemos abandono de
paciente porque el enfermero no tiene legalmente
toda la responsabilidad, solo de cubrir un 50%, el
resto es responsabilidad de todo el equipo de
Salud, quiere decir médicos, enfermeros jefes, etc.

El Gobierno miente. No existe la figura legal de
abandono de paciente o persona en una institu-
ción, porque la medida de fuerza la llevan adelante
los enfermeros asistenciales, quedan los médicos
y enfermeros jefes para que sigan atendiendo si
hace falta. Por ende no hay abandono de persona.

Es por esto, que el Consejo no va a poder
amedrentar porque los trabajadores estamos
convencidos de que nuestro reclamo es justo y
ya aprendimos de la experiencia de bajarnos de
un paro con la simple promesa, con una pro-
puesta que después en la mesa de paritarias se
dilató por tres meses de discusión sin obtener
ninguna respuesta correcta.
AS: ¿Cómo están ustedes con su trabajo?

Los enfermeros trabajamos muchos años
haciendo módulos (horas extras) y así tampoco
llegaban a cubrir un sueldo digno, a un costo
muy alto y que en casos muy frecuentes les
trajo consecuencias psicológicas, de
hipertensión arterial, stress, etc. por la tensión
que se vive en este trabajo.

Eduardo García ( Delegado ATE)
AS: ¿Cuál es la respuesta del Gobierno?

El Gobierno intenta desprestigiar, demonizar
el conflicto par no discutir el salario. Pedimos

$1800 al básico que
es un sueldo acorde
a la canasta familiar.
Hasta la policía de
Córdoba salió a pe-
dir $1800. Todos los
ataques del Gobier-
no buscan desvir-
tuar ante la opinión
pública a los traba-
jadores del Hospital,
no porque les impor-
ten los chicos sino
porque no quieren
discutir salarios.

Nosotros siem-
pre cubrimos la guar-
dia mínima porque
quisimos hacerlo,
hoy mismo se está
haciendo un tras-
plante hepático.
Ayer en la asamblea
se presentó un papá
dispuesto a defen-
der a los trabajado-
res, hasta ahora nin-
gún papá presentó
ninguna demanda por falta de atención; enton-
ces lo que habría que hacer es preguntarle al
ministro Gines González García porque disminu-
yó el presupuesto del Hospital.

Amelia (Delegada)
El Gobierno cree que puede destrabar el con-

flicto. El Malbrán y el Posadas pidieron lo mis-
mo y a ellos le dieron los $1800, es decir que
quieren aislarnos. Por eso nosotros seguimos el
paro, la oferta del 20% ni siquiera les llega a
todos los trabajadores.

El presupuesto global es de unos 10 millo-
nes aproximadamente hasta diciembre, esto da-
ría un aumento más o menos de unos $570 por
trabajador, pero no ellos (por el Consejo de Ad-
ministración) se aumentaron sus sueldos a las
nubes y nos niegan lo que el Gobierno ya les

dan a otros
e s t a b l e c i -
mientos re-
conociendo
e n t o n c e s
que es justo
el reclamo.
Todo esto lo
discutimos en
la asamblea
porque es
nuestro méto-
do democráti-
co de funcio-
namiento, allí
d e c i d i m o s
todo entre todos.

Entrevistó Marcelo Lorenzo

Así como la semana pasada visitaron el
Hospital Mercante de José C. Paz, este mar-
tes 9 Vilma y Cafiero recorrieron el Hospital
Iriarte de Quilmes. Además de toda la prensa
local -dos canales, tres diarios y siete radios-
los esperábamos el Dr. Félix “Chacho”
Cerrillos, dirigente de la Cicop y del PC; Juan
Carlos Herrera, delegado del hospital, y yo,
quienes los acompañamos en la visita, y
Mónica Frade, abogada de derechos huma-
nos y también candidata.

Vilma y Mario recorrieron las guardias,
terapia intensiva, pediatría, salas de adul-
tos, infectología, esterilización, administra-
ción, cocina... casi todo. También los luga-
res cerrados por las nuevas y cuestionadas
obras, que provocaron que de 200 camas
queden 140, se desmantele kinesiología y
haya camas en los pasillos. Muchos com-
pañeros profesionales y no profesionales se
acercaron a saludarlos y comentarles sus
inquietudes.

Cafiero señaló: “En la salud incide nega-
tivamente el Banco Mundial con su plan
PRESSAL. A cambio de préstamos para obras,
que son más deuda externa, el gobierno acep-
ta condicionamientos de ajuste que deterio-
ran la atención sanitaria.»

A su vez, Vilma destacó tres temas: “En
cuanto al personal hace falta aumento sala-
rial ya, nombramientos sobre todo en enfer-
mería y terminar con la trampa de cubrir el
faltante con planes jefes de hogar. En aten-
ción primaria hay que aumentar el número
de salitas, con guardia de 24 horas y coordi-
nar su tarea con el Iriarte, porque salvo el
precario Hospital de Solano éste es el único
lugar para atender a 700.000 habitantes.
Además, es urgente dotarlo de ambulancias -
no hay ni una- y estatizar el Policlínico Cen-
tral de Bernal para poner sus 100 camas, hoy
cerradas, a disposición de las necesidades.»

Daniel Iaccarino
Candidato a Concejal

Quilmes: Ripoll y Cafiero en campaña

Recorrida por el Hospital Iriarte

Orlando Restivo,
es médico neona-
tólogo, tiene 44
años, casado y con
dos hijos. Fue
miembro de la co-
misión que recupe-
ró el Centro de Es-
tudiantes de Medi-

cina de la UBA en el año1982. Actualmente es
Secretario Gremial de la Asoc. de Profesiona-
les del Hospital Belgrano donde trabaja y di-
rigente del Consejo Directivo Provincial de
CICOP el sindicato de los médicos de la Pro-
vincia de Bs. As. del cual fue co-fundador en
1996. Participa activamente de todas las lu-
chas de los trabajadores de la salud provin-
cial y de los estatales bonaerenses. Es un lu-
chador consecuente por un nuevo modelo
sindical democrático y combativo. Es candi-
dato a diputado nacional por la provincia de
Bs. As.

“Mientras los trabajadores de la salud lu-
chamos por aumento salarial y por el hospital
público, me integro a las listas del MST en
Izquierda Unida para continuar desde allí esta
batalla. Desde el Hospital Belgrano y los hos-
pitales de la zona norte, apoyamos activamen-
te a los trabajadores del Garrahan, a los del
Posadas y a todos los que a lo largo y ancho
del país enfrentan los planes del gobierno
para destruir la salud pública y a los que tra-
bajamos en ella”.

Vilma Guzmán, tie-
ne 46 años, es
radióloga y técnica
en tomografía axial
computada. Trabaja
en el Servicio de
Diagnóstico por
Imágenes del Hos-
pital Mercante de

José C. Paz. Entre el año 1984 a 1996 trabajó
en el Hospital Larcade de San Miguel. Es
candidata a concejal por San Miguel.

“En el año 1996, sufrimos  un arbitrario
traslado del municipio a provincia con un gru-
po de casi 200 compañeros, todos trabajado-
res de la salud del viejo distrito de Gral. Sar-
miento, que bajo la acusación de “subversi-
vos” y sin ninguna consulta fuimos transfe-
ridos a la órbita provincial. Allí comenzó nues-
tra  lucha, primero organizándonos sindi-
calmente en ATE, donde fui delegada y luego
parte de la Comisión Administrativa de la
Seccional, de la que dejé de ser parte cuando
con un grupo de compañeros decidimos ha-
cerle frente y luchar contra la burocracia sin-
dical de De Genaro. En esa pelea conocí a los
compañeros del MST, que con su solidaridad
y apoyo incondicional aprendí que otro sin-
dicato era posible, que la salud pública, gra-
tuita e igualitaria no es una utopía, que la de-
mocracia existe y solo hay que reafirmarla
todos los días, y que hay un camino distinto
para un país distinto. Un camino que solo
debemos estar dispuestos a recorrer y que

hoy comienza.”.

Carlos Herner y
Adriana Reino, son
delegados de la Jun-
ta Interna del Hospi-
tal Mercante de José
C. Paz. Herner tiene
52 años y trabaja des-

de hace 10 años en
el Hospital Mercan-
te y es candidato a
concejal por San
Miguel. Adriana
Reino es casada y
tiene 3 hijos. Es
candidata a conce-

jal por el municipio de José C. Paz.
“Somos candidatos porque nos interesa

la lucha de los trabajadores, y desde esta lista
queremos trabajar para unir más a la izquierda
con los luchadores y con los que día a día
luchamos junto a los trabajadores de la salud
y defendemos el hospital y la salud pública”.

Carlos Toledo, es delegado en el sindica-
to de salud pública, dirigente de
autoconvocados del Hospital de Moreno y
candidato a diputado nacional por el MST

“Hace mucho que estamos luchando por
recuperar nuestro salario. Se hace fundamental
la coordinación de todos los hospitales en lu-
cha y solidarizarse con el Garrahan para ganar.
Y en las elecciones de octubre necesitamos que
los que apoyan a los que luchan lleguen al con-
greso. Por eso me sumo a las listas del MST”.

Rosa C. Morales es
dirigente de la agru-
pación naranja de
ATE del Hospital
Nacional Posadas

“Después de
meses de peleas en
el hospital y, ha-
biendo logrado la

unidad entre profesionales y no profesiona-
les, estamos logrando que nuestro salario se
vaya recuperando, en camino a alcanzar la
canasta familiar. Desde el MST se viene bre-
gando por la unidad de los luchadores y la
Izquierda; me sumo a la lista para seguir dan-
do esa pelea”.

Mónica Melian, tiene 38 años, casada y dos
hijos. Es enfermera y delegada en el Hospital
Francés, Anexo.

“Soy candidata porque es necesario un
cambio en esta sociedad. Cambios económi-
cos, hay necesidades totalmente insatisfechas,
como el alimento, la vestimenta, la salud, todo
esto se debe al poder económico que hay: hay
mucha plata para unos pocos y poca plata
para el resto. Entonces eso nos afecta total-
mente, con todas estas necesidades se han
perdido los valores. Eso nos conduce a la vio-
lencia, porque la miseria nos lleva a eso, a las
adicciones también. A ningún gobierno con
un régimen como el nuestro le conviene tener
a un pueblo alimentado, sano , educado. Por
eso creo que tenemos que organizarnos para
poder generar los cambios que necesitamos,
para luchar, para poder vivir en una sociedad
equitativa, igualitaria en sus posibilidades”

Daniel Coria, tiene 52
años, viudo, 4 hijos y
3 nietas. Es enferme-
ro en el Hospital
Durán.

“Creo que ser
candidato es un desa-
fió por que es nece-
sario que los trabaja-

dores nos representemos en las cámaras como lo
han venido haciendo los diputados de IU. Yo soy
uno de los 25 compañeros de la Clínica Medrano
que estuvimos luchando durante dos años y me-
dio para mantener nuestra fuente de trabajo y que
gracias a Vilma Ripoll, y su Ley de Expropiación de
fábricas recuperadas, a partir del año que viene
volvería a funcionar la Clínica. Nosotros estamos
trabajando en el Estado, hasta su reapertura y creo
que debemos seguir dando esta pelea política”.

Omar Romero, tiene 44 años, es casado y tiene 3
hijos. Ex-combatiente de Malvinas y es delegado
general en el Hospital Italiano.

“Soy candidato porque considero que la lucha
no es solo sindical, sino política, y se da en todos
los terrenos. Si hay luchas por aumento de salario,
luchas contra un plan económico, y desde el go-
bierno te dicen que no pueden darte más de $ 200,
pues ese es el techo que ponen las patronales, la
burocracia y el gobierno. Ellos todos los días se
unen, las condiciones de trabajo son cada vez peo-
res, la canasta familiar aumentó un 1 % en julio,
muchas familias están en la indigencia. Somos
nosotros, los trabajadores, los que tenemos que
unirnos, tanto en lo político como en lo sindical.

Nosotros desde IU tenemos ese desafío, cons-
truir una alternativa no solo electoral sino para la
lucha, que sea una herramienta de unidad y para
lo que los trabajadores quieran utilizarla.

Yo tengo el orgullo de ser además de compa-
ñero de Vilma Ripoll en el MST, ser compañero de
trabajo y compartir una lista de candidatos en la
provincia con ella. Es un gran desafió para mi. Yo
he aprendido mucho de ella cuando era delegada,
es una compañera muy querida en el Hospital”

Marta García, tiene 58 años, es viuda y su mayor
orgullo son sus 2 hijas. Es administrativa y dele-
gada en el hospital del Quemado

“Acepte ser candidata porque estoy com-
pletamente identificada con el pensamiento del
MST. Luchar por la justicia, la igualdad, los de-
rechos de los trabajadores, y por no pagar la
deuda externa. Creo que debemos proponer que
haya un presupuesto de salud acorde a las ne-
cesidades, para eso en vez de pagar la deuda
externa, usar esa plata para mejoras en tecnolo-
gía, salarios y condiciones de trabajo. Y, tam-
bién pelear por mayor nombramiento de perso-
nal, descongelamiento de todas las vacantes y
pase a planta permanente de los contratados
de la mano que seguimos levantando las ban-
deras de una salud igualitaria para todos, con
medicamentos gratuitos para todos. Por eso,
es necesaria la construcción del hospital de
Lugano. Mayores centros asistenciales con
nombramiento del personal, así atacaríamos a
dos problemas: la desocupación y la excesiva
demanda de turnos, para que la salud no este
colapsada”.

Federico Marcos Serres, tiene 40 años y es de-
legado de mantenimiento en el Sanatorio Mitre

“Soy candidato por que creo que hay que
construir el cambio y este es el espacio para
poder hacerlo. Tenemos que lograr la ley de in-
salubridad para los sanatorios privados y que
se equiparen con las condiciones de los trabaja-
dores estatales (reducción horario y jubilación
anticipada).

Que se termine con el modelo de acoso labo-
ral por el cual se eliminan los rangos medios y se
deja al trabajador a cargo de todo, sin recibir
paga por esto. Para evitar esto se tiene que san-
cionar una ley contra este modelo de
flexibilización laboral. En fin, todos proyectos
para mejorar las condiciones de trabajo en las
que vivimos. Por eso me sume a este proyecto
para que podamos dar esta pelea en el terreno

político, llevando proyectos con nuestras rei-
vindicaciones históricas”

María Enriques, es enfermera en el Hospital
Elizalde - Casa Cuna

“Como candidatos en las listas del MST,
los trabajadores de la Salud nos compro-
metemos a proponer leyes y resoluciones
que tiendan a conservar la Salud de la po-
blación y no trabajar desde el eje de la en-
fermedad.

Hoy el capitalismo, su forma de produc-
ción y de modo de vida, producen un verda-
dero sistema de enfermedades; en contra de
esto los trabajadores enfermeros planteamos
que el acento debe ser una mayor inversión
en el Estado en las áreas de atención primaria
y prevención, tratando así de bajar las tera-
pias intensivas que son costosas en sufri-
miento del paciente.

 No es esta la política de Salud del Gobier-
no de turno, ni de los anteriores; debemos
hacer un corte y repensar la Salud desde los
trabajadores y no desde los laboratorios y los
bolsillos de los funcionarios”

Carlos Acosta es enfermero y delegado en el
Hospital. Elizalde - Casa Cuna

“Acepté ir en la lista porque los compañe-
ros que van en ella me dan mucha confianza
en formar la unidad que los trabajadores hace
tiempo estamos buscando.

En las listas van luchadores de todos los
ectores y pensé que era necesario empezar a
participar, dar un paso más al de la lucha sindi-
cal si es que queremos cambiar las cosas de
fondo. Y confío en la figura de Vilma porque
es una participante infaltable en cada lucha y
por la experiencia que ha adquirido en estos
años”

Candidatos luchadores de la
salud en las listas del MST

en Izquierda Unida

 Lunes 15/8
a las 16 hs

Con los candidatos
locales

María Ratto (MST) y
Daniel Grasso

(Soberanía Popular)
y los candidatos

nacionales
Vilma Ripoll y

 Mario Cafiero.
El acto se realizará en la
plaza central de Moreno
frente a la estación. Los

esperamos…

ACTO EN MORENO

Todos con el GarrahanTodos con el Garrahan

Asamblea y batucada de los
trabajadores del Hospital Garrahan
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Impedir la traición en SUTEBA

¡Rechacemos el “aumento”
de Solá!

La firmeza docente puso a Solá contra las
cuerdas, obligándolo a negociar. Pero cuando
se abrían condiciones para ganar, la burocra-
cia Celeste-Azul y Blanca de SUTEBA y de la
FEB fue a salvarlo. Así, a cambio de monedas,
Solá exige una inaceptable “paz educativa
hasta el 2006” (punto 5 del acta). Y que se
retire la demanda por los descuentos para po-
der volver a hacerlos cuando tengamos que
retomar la lucha.

En un acto con Kirchner en José C. Paz,
Solá dijo que quiere docentes «conformes» y
que lo «apoyen» en su gestión. Asegurando
que “el viernes vamos a firmar un acuerdo de
largo alcance para que no haya más huelgas…”.
Si puede decir esto es porque la burocracia
corrió a transar, levantó la lucha y se negó a
exigir -como hace la oposición- un básico de $
800 hasta alcanzar los $ 1800 de la canasta fa-
miliar. Y se niega a organizar un paro provin-
cial con los estatales, salud y judiciales ni exi-
gir a CTERA el paro nacional.

Para confundir y que el “aumento” pase,
mienten diciendo que se “suben más de $ 100
el básico docente”. Cuando sólo sube $ 64 al
convertir en cargo testigo al de preceptor (de $
364) por lo que toda la escala salarial se calcu-
lará sobre ese índice y ya no sobre el del maes-
tro. Es falso que “el nuevo básico docente
será de $ 400”, ya que esto ocurriría recién en
febrero al blanquear los otros $ 50 del
presentismo. Y es falso que “el nuevo piso
será de $ 710” ya que solo adelantarían plata
del propio docente por el incentivo que mu-
chos no cobran por el atraso que hay. ¡Cuan-
do la canasta de pobreza es de $ 787!

También mienten al decir que “con este
aumento terminan las sumas en negro”. ¡No
hay un aumento general sino un bingo salarial
donde cada uno debe ver si sacó algo! Así un
maestro con 7 años de antigüedad cobrará $

36 más, es decir, ¡un aumento igual a 13 bole-
tos de colectivo para ir y volver! Mientras con
15 años cobrará $ 99 y con 24 años, $ 138… En
Media, la mejora sería de $ 85 que siguen en
negro con una suba igual a 10kg de carne o
300 gramos diarios...

Por eso, desde la agrupación Alternativa
Docente participamos en el Plenario de Dele-
gados de oposición reunido el 8/8 que resol-
vió impulsar un pronunciamiento rechazando
el acuerdo y la “consulta” trucha de la buro-
cracia. Exigiendo asambleas y un Plenario Pro-
vincial de Delegados para retomar la lucha por
los $ 800 de básico, hacia los $ 1.800. Llevar
este mandato unificado al Congreso de
SUTEBA del 12/8. Y convocar a la vez plena-
rios regionales de la oposición y un nuevo ple-
nario de Delegados con mandato el 19/8. ¡Es el
camino para avanzar!

“Docentes en Marcha” desconoce
Plenario de oposición

Cuando más unidad se necesita para en-
frentar el acuerdo de Solá con SUTEBA y su
consulta tramposa, la agrupación “Docentes
en Marcha” decidió no participar del 4to Ple-
nario de Delegados convocado por la oposi-
ción. Y enviaron una carta para ser leída, sin
que nadie se hiciese presente.

Allí sostienen: “el lunes 8 comienza la con-
sulta y el principal lugar de batalla son las
escuelas”. Y justifican su decisión de no asistir
en “asambleas de Lomas y Sarmiento y la re-
unión de delegados de La Plata del turno tar-
de” que habrían votado “la postergación del
plenario”. Importa aclarar que al menos en La
Plata esto no es así ya que sólo se informó de
esa posibilidad. Y no hubo consenso en la opo-
sición para postergar el evento.

Pero lo grave es que la votación de realizar
este 4to encuentro el lunes 8 se aprobó con el
mandato escrito de base en las escuelas, reco-
gido por más de 260 delegados de muchas

seccionales en el 3er Plenario Provincial. Así,
esta idea de “democracia” de Docentes en
Marcha implicó desconocer al Plenario de
Delegados y el mandato de base como instan-
cia de resolución superior a cualquier asam-
blea o a “los planteos de directivos y agrupa-
ciones” como afirman en su carta.

Más equivocado era insistir con postergar-
lo “para el jueves 11 o el viernes 12” cuando
ya la burocracia tendría todo cocinado con
Solá. Lamentablemente -más allá de no preten-
derlo- esta decisión abrió una crisis, generan-
do confusión y debilitando la convocatoria de
la oposición. Llamamos a los compañeros a
reflexionar y sostener juntos las resoluciones
de los Plenarios de oposición, contribuyendo
así a que avance esa conducción verdadera-
mente democrática y combativa que la docen-
cia reclama.

Alternativa Docente
alternativa_docente@yahoo.com.ar

Parazo docente en salta
Después de casi 4 meses, volvimos a sa-

lir a la calle, con un paro del 80% de adhe-
sión y obligamos al gobierno de Romero a
que se siente a negociar con los auto con-
vocados.

Mientras tanto, la Altube siguiendo los
mandatos de Romero y de Kirchner de
congelamiento salarial, salía por todos los me-
dios diciendo que la provincia ya había hecho
su mayor esfuerzo.

Pero mientras los precios suben por el as-
censor, los salarios apenas suben por escale-
ra. Es que plata hay!!, se destinan millones para
centros de convenciones, para el Tren a las
Nubes, para SAETA, mientras la educación
publica se desangra y los salarios no alcanzan
ni para llegar a fin de mes.

Por eso debemos seguir firmes y no bajar
los brazos ante las promesas de Romero que
ya demostró junto con Kirchner que siguen
gobernando para el FMI,  al servicio de los
ricos y las privatizadas. Esta dura pulseada la
podemos ganar, no bajemos los brazos, luego
de la asamblea provincial del 6 de agosto don-
de ATE rompió la unidad quedo demostrado,
como venimos denunciando desde Alternati-

va Docente, que mientras hablan en contra de
Romero se sientan en su mesa para recibir mi-
gajas a costa de entregar las luchas.

Desde Alternativa Docente  seguimos de-
fendiendo la bandera de Auto convocados y
la Asamblea Provincial Docente, y llamamos a
toda la docencia a seguir la lucha por los $750
preparando una nueva y masiva asamblea pro-
vincial, para que sea la base la que decida ,

también hacemos extensivo el llamado a los
compañeros de Tribuna Docente a reflexionar,
ya que mientras los autoconvocados nos reti-
ramos de la asamblea una parte de su  grupo se
quedó junto con la Violeta (PC) a hacerle el
juego a la burocracia de ATE y los delegados
vendidos.

Hoy más que nunca debemos unir la opo-
sición, defendiendo la Asamblea Provincial Do-

cente, haciendo asambleas
por escuela, por departamen-
to. Sólo con la unidad y la
masividad podremos torcer-
le el brazo al gobierno
hambreador de Romero-
Kirchner y el PJ. Basta de
burócratas de ATE o de ADP,
no queremos más Choques,
ni Gamboa.

Por una nueva asamblea
provincial docente , donde
sean las bases las que deci-
dan los pasos a seguir y no
un grupo de dirigentes ven-
didos.

Cecilia Gómez.

Vaciamiento, ahora le tocó el
turno a Aceros Zapla:
 Un mes después del paro, quisimos

conocer la realidad de hoy y por eso en-
trevistamos a un trabajador de Zapla.

AS: ¿Qué es lo que se logró y qué no se
está cumpliendo?

 Cobramos el sueldo con el aumento
de $ 270 pero la empresa no está cumplien-
do con la reparación de las máquinas. Hay
mucha incertidumbre dentro de la fábrica,
por el vaciamiento que estamos viendo.
Se saca material a través de vagones, di-
cen que es más barato. Se están devol-
viendo repuestos indispensables para que
sigamos laburando. Y en el tema de la se-
guridad, siguen habiendo accidentes.

AS: Me comentaban que hace poco hubo
despidos.

Sí, cuando volvimos del paro. En Bue-
nos Aires se había acordado que el tema
de los compañeros de Poliservicios se iba
a tratar en el convenio colectivo y corrie-
ron a tres muchachos que estuvieron al
frente con nosotros. Creemos que fue un
despido y nos sentimos mal porque se
podría haber hecho algo pero a pesar de
que lo mocioné en la asamblea, el sindica-
to no hizo nada...

AS: ¿Qué rol jugó la CGT provincial y la
nacional ?

A nivel Provincial no tuvimos apoyo
ni de la CGT, ni del gobierno o los políti-
cos de Palpalá. Y, la CGT de Buenos Aires
actuó de conciliadora. Yo no sé si estaba
todo armado. No me gustó cómo lo mane-
jaron, pero se logró el aumento de $ 270
aunque la empresa no está cumpliendo
con los otros puntos. La CGT diseñó un
convenio colectivo de los metalúrgicos
que hizo el abogado Recalde y la semana
pasada en el Cuerpo de Delegados le agre-
gamos algunos puntos.

AS: ¿Se solucionó algo en la cuestión
seguridad ?

 No, estamos en las mismas condicio-
nes que antes. No toman gente para repa-
raciones. Accidentes hay, así que no me-
joró nada, todo se mantiene ahí como está...

AS: ¿Querés agregar algo más ?
Bueno, más que nada agradecer al

MST, la CCC, y a los que nos apoyaron,
pidiéndoles que lo sigan haciendo porque
necesitamos eso. Sin su apoyo hubiéra-
mos perdido. Tanto ustedes como noso-
tros queremos generar más fuente de
laburo... 

Como era de esperar, luego de la huel-
ga, llegaron despidos y represalias. Taselli
profundizó el vaciamiento de la fábrica
mientras el gobierno nacional se hace el
distraído y se rumorea que la Techint sería
su nuevo dueño. Tanto el gobierno como
el sindicato dicen que esto es positivo por
el «prestigio de la empresa». Lo real es
que las privatizaciones han demostrado
que no existe «empresa ni empresario se-
rio ó bueno» y mucho menos una multina-
cional, a la que no le temblaría el pulso
para despedir obreros. Creemos que el
subsidio que el Kirchner le da a Taselli
debe ser entregado a los trabajadores de
Aceros Zapla que saben cómo ponerla en
funcionamiento para que dé ganancias.
Muchas empresas recuperadas en el país
han demostrado que se puede y los obre-
ros del Acero están dispuestos a asumir el
desafío.

Entrevistó: Miguel Torres, Jujuy
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Elecciones en Santa Fe

El principio del fin del PJ
Escribe:
“Cacho” Parlante
Dirigente Municipal
y 1er. Candidato a
Concejal por Rosario
de Izquierda Unida

Estas elecciones primarias que el PJ quiso
vender como un sistema renovador de la polí-
tica en Santa Fe, no fueron otra cosa que una
puja de aparatos para dirimir lugares en las lis-
tas de concejales. ¡Siempre lo mismo! Aleja-
dos de la gente, discutiendo cómo se reparten
el queso. Y en medio de tanta pelea por arriba,
el blanco más contundente de repudio fue, sin
dudas, el PJ provincial. Pese al monumental
despliegue de cartelería, publicidad,
clientelismo en los barrios humildes…pese a
todo, el PJ perdió de forma clara hasta en su
histórico bastión, la capital provincial ¡por más
del 15%! Es la realidad de un partido que no va
más y al que siguen abandonando miles en
todo el país.

PS-UCR: la trampa del voto útil

Frente a la debacle del PJ que lleva 22 años
gobernando la provincia, el PS de Binner pre-
tende aparecer como el recambio en Santa Fe.
¡Que terrible verso! Para empezar, debutaron
reviviendo la alianza con lo más recalcitrante
del radicalismo, y siendo gestión de Rosario
hace 14 años la ciudad ofrece niveles de po-
breza y marginalidad brutales; porque la salud
que muestran con carta de presentación está
colapsada; porque además, el mismo Binner
ya aclaró “que el que vota al  PS no está votan-

do contra Kirchner”. Por eso, no nos cansa-
mos de repetir en toda la campaña y lo vamos
a seguir denunciando hasta octubre y después:
el voto al PS-UCR, es un voto útil…¡pero  para
que nada cambie en Santa Fe!

El verdadero cambio es la
izquierda

Pese al voto útil y la polarización, hubo para
que la izquierda de conjunto sumara casi 30 mil
votos en Santa Fe. Dentro de eso, Izquierda
Unida terminó ubicada claramente como la pri-
mera fuerza del espectro de la izquierda con
más de 14000 votos. En Rosario, capital del
“fenómeno PS” y con un ARI que se llevó el
9% IU hizo muy buena elección en barrios obre-
ros y populares del sur y el oeste de la ciudad.

También en localidades como Pérez (3%), Funes
(4%), Arroyo Seco (4,4%) y en Rufino fuimos
tercera fuerza con el 6%.  Logramos instalar
con fuerza nuestras candidaturas de lujo con
miles de afiches, pintadas, volantes, recorri-
das por barrios y lugares de trabajo. Y además,
cerramos la campaña “colmando” Luz y Fuer-
za como dijo el Página/12 con más de 600 com-
pañeros. Tuvimos también una fiscalización mi-
litante que garantizó decenas de escuelas y
mesas, vehículos que colaboraron todo el día
y actividad constante de decenas de compa-
ñeros en los locales dispuestos a cualquier ta-
rea. Por eso, podemos decir que cumplimos y
en octubre vamos por más. Porque en Santa
Fe, el único y verdadero cambio es la izquier-
da.

Santiago del Estero

Escribe
Mario Castillo
Diputado
Constituyente
MST

Mientras continúa escuchándose el eco de la
huida de un importante sector del peronismo a las
filas del frente cívico, la tarea de la Comisión de
Redacción del Reglamento y Presupuesto de la
constituyente se desarrolla lentamente. Existen enor-
mes diferencias que ya se planteaban  entre el FUS
-hoy dividido en 3 bloques- y los restantes partidos
como el MST, el Frente Multisectorial y el PO.

En Santiago del Estero, los tremendos elemen-
tos de la crisis siguen trayendo “sorpresas”. Es
tan profunda que hace que las fuerzas políticas,
como el peronismo, no se puedan recomponer de
ninguna manera. A pesar de los esfuerzos, de diri-
gentes y el interventor,  no aparecen en el horizon-
te opciones para reordenar el lío que se armó en la
provincia.

El resultado es que un importante grupo de
peronistas, dirigido desde la casa de gobierno a
través del ministro de gobierno Neder, se reunie-
ron con el gobernador para expresarle su amplio
apoyo a la gestión prometiéndole alinearse en el
frente cívico en las elecciones de Octubre dejan-
do dentro del justicialismo sólo a los viejos diri-
gentes. El propósito es claro, si el peronismo va
solo en octubre, se encamina a una derrota ca-
tastrófica que lo haría perder el tercer diputado
en manos de no se sabe quién.

Fiel a sus costumbres, juegan a dos puntas.
Por un lado, quieren mantener la situación de
privilegio que les da el calorcito oficial y por el
otro, esta en sus planes convertirse en una apla-
nadora en octubre que les permita sacar los tres
diputados.

Por todo esto, día a día, en el seno de la cons-
tituyente van demostrando que quieren poner
trabas para impedir que  las fuerzas opositoras,
como el MST, llevemos adelante las propuestas
para cambiar realmente Santiago del Estero y que
estaban dentro del programa que miles votaron
en las elecciones.

Quieren que esta constituyente sea sólo un
movimiento de pinzas para que el poder se que-
de en las manos de los de siempre y, principal-
mente, para que nadie le toque un pelo al poder
económico comandado por Néstor Ick, verdade-
ro enemigo del pueblo.

Es más necesario que nunca que las cinco ban-
cas de la verdadera oposición estén a la altura de la
circunstancias, preparándonos para seguir movili-
zando y denunciando estas jugadas del viejo y
conocido poder político y económico, que va a
contramano de la historia que los santiagueños,
desde hace años, estamos trazando.

En reclamo de aumento
en el monto de los planes el
martes 2 de agosto miles de
desocupados cortamos 5
puentes, en lo que la prensa

llamó el “sitio a Capital”. Distintas acciones
se desarrollaron en 15 provincias. El gobier-
no intentó minimizar la protesta diciendo que
son acciones “políticas” ya que están satis-
fechas las demandas de las organizaciones
de desocupados. No tienen cara. El próximo
martes 16, nuestro MST Teresa Vive, junto a
20 organizaciones de desocupados hacemos
una nueva jornada nacional de lucha. En la
Capital, marchamos a las 11 hs. desde Con-
greso a Plaza de Mayo y nos quedamos has-
ta que nos reciba el gobierno.

¿La inflación de julio no fue tan alta, porque
bajó el precio de la vestimenta? Con este argu-
mento el gobierno pretendió amortiguar el im-
pacto del aumento. Pero los más de 14 millones
que están por debajo de la línea de pobreza lo
que consumen esencialmente son alimentos,
que son los que más subieron: “sobre unos
ochenta precios de alimentos, los aumentos le
ganaron 66 a 10 a las bajas” (Clarín 9-8-05).
El 1% de inflación de julio son 160.000 argenti-
nos más por debajo de la línea de pobreza.

Cuando la inflación en los alimentos des-
pués de la devaluación ha sido del 93 % y la
canasta básica de alimentos llega a $ 357,
millones de familias desocupadas que viven
de un plan siguen cobrando desde hace tres
años $ 150. Nunca ha sido más justo nuestro
reclamo de aumento en los planes a $ 350.

Exigimos su libertad inmediata

Vilma Ripoll y Mario
Cafiero visitaron a Castells

El martes 9 Vilma Ripoll y Mario Cafiero vi-
sitaron a Raúl Castells, detenido en la Clínica
Calchaquí de Quilmes, quien a su huelga de
hambre de dos meses le sumó también la de
líquidos desde el día anterior.

El dirigente del MIJD, cuya salud está de-
teriorada pero no su voluntad de lucha, les
agradeció el apoyo y charlaron largo rato so-
bre las alternativas planteadas. Vilma y Cafiero
se pusieron a su disposición para movilizar y
seguir presionando al gobierno nacional.

En menos de un año, Castells ya fue deteni-
do cuatro veces. La carátula judicial, ya que ni
siquiera Mac Donalds lo acusó, es de “tentati-
va de extorsión”. Muy inferior a las de Chabán
y María Julia, que fueron excarcelados...

Hace poco el juez Yacobucci ordenó extraerle
sangre por la fuerza pero Castells resistió, con
apoyo de los médicos de la Clínica. El caso ahora
lo tiene la Cámara de Casación, que según las
últimas versiones resolvería rápidamente.

Ripoll y Cafiero exigieron una vez más su
libertad y desprocesamiento, señalando que
“la responsabilidad de la vida de Castells la
tiene el gobierno nacional por su vergonzo-
sa persecución política y judicial.»

P.V.

Acampamos en Plaza de Mayo
En una Argentina con millones de des-

ocupados, el gobierno esta produciendo un
verdadero genocidio social. Son millones de
pibes los que pagarán no tener las proteínas
básicas en sus primeros dos años de vida
con insuficiencias mentales o motrices, o de
viejos a los que K les niega hasta un peque-
ño aumento en sus últimos años de vida.
Mientras el FMI y las grandes empresas si-
guen recibiendo millonadas y la poca asis-
tencia social es monopolizada por los punte-
ros de la campaña del presidente.

Por eso, el próximo martes 16, miles de des-
ocupados volveremos a ganar la Plaza de Mayo
y vamos a acampar si el gobierno no nos da
una respuesta. Lo haremos acompañados de
otros sectores en lucha a los que estamos invi-
tando a acompañarnos. Así lo hicimos este lu-
nes pasado con el plenario de la oposición do-
cente del SUTEBA, al que fuimos a dar nuestra
solidaridad. Lo venimos haciendo con los com-
pañeros del Garrahan y muchas otras luchas
obreras. Porque estamos convencidos de que
tenemos que unirnos cada vez más para torcer-
le el brazo a este gobierno hambreador.

Marcharemos exigiendo muy fuerte la liber-
tad inmediata de Raúl Castells. Es una vergüen-
za  que en el país de la impunidad, donde no hay
ninguno de los responsables de este desastre
preso y a María Julia la liberan cuando amenaza-
ba con hablar... que tengan preso, y al borde de
la muerte a un luchador popular, por pedir ali-
mentos para la gente que pasa hambre.

Este martes lo esperamos compañero... Si
usted es uno de los millones que no tienen
“las demandas satisfechas” únase a nuestra
lucha. Juntos vamos a arrancar el aumento y
derrotar esta política de hambre y miseria.

Escribe
Gustavo Giménez

Otro escándalo político sacude Tucumán.
En la provincia 7 de cada 10 niños están desnu-
tridos y se ha descubierto que el gobierno tiró
16 mil kilos de alimentos podridos guardados
en  Políticas Sociales y que fueron trasladados
a una finca del tesorero de la Sociedad Rural.
Una auditoría de la Nación observó que los de-
pósitos no son higiénicos y que los alimentos
que se compraron están sobrefacturados, lo
mismo que pasó con los guardapolvos que com-
praron cuando se iniciaron las clases. Cayeron
varios funcionarios de Desarrollo Social y se di-
solvió el organismo. Pero, se abrió una olla que
enloda a Alperovich que preparaba, con la refor-
ma constitucional, su reelección. Los partidos
Fuerza Republicana (bussistas) y el Frente Cí-
vico y Social (UCR y cavallistas) piden el jui-
cio político, lo mismo hacen Pueblo Unido y
otros partidos que quien ganar votos con el
escándalo. Pero ellos son parte de lo mismo y,
como el PJ, utilizan el hambre y la desocupa-
ción, prometiendo planes, trabajo y comida, a
cambio de votos. Hoy se horrorizan, pero cuan-
do lo denunciamos desde el Teresa Vive movili-
zándonos, exigiendo asistencia para nuestros
merenderos o las familias inundadas, no nos
apoyaron. Creemos que es necesario que las
organizaciones de desocupados controlemos
la asistencia alimentaria y que se forme una
comisión independiente que investigue para
que todos los responsables vayan presos. Para
terminar con el hambre y la corrupción, no hay
que votarlos más. Los 58 millones de superá-
vit de julio tienen que servir para que no haya
niños desnutridos, pero la convención consti-
tuyente de Alperovich es sólo para perpetuar-
se en el poder, pero debe ser libre y soberana
para que podamos discutir todos como resol-
ver los problemas que no se solucionan de la
mano de los viejos políticos.
Lita Alberstein candidata a diputada nacional

Tucumán Se destapó otra
olla podrida

El 16/8 por el aumento a $ 350 en los planes sociales

Estar a la altura
de la historia

Multitudinario acto del MST en IU el 2/08 en Rosario
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Bolivia

“Una lucha unitaria contra el imperio”
Carlos Rojas es de la Ejecutiva de la Fejuve del Alto y René Durand
es secretario general de defensa de los hidrocarburos a nivel
nacional, ellos están de visita en Buenos Aires invitados por
Alternativa Socialista, el MST y la Presidencia de la FUBA. Ésta visita
se acordó en julio pasado cuando los compañeros Agustín Vanella y
Marcelo Maceira fueron a expresar su solidaridad con las luchas del
pueblo boliviano durante la insurrección popular que terminó con el
gobierno de Carlos Mesa. Reunidos en nuestra redacción
conversamos sobre la situación actual y las perspectivas que ven
para Bolivia y sobre la importancia que le dan a este viaje.

¿Cómo está la situación en este momento?
Carlos Rojas: En estos momentos hay una

relativa calma, sin embargo, hay luchas por
demandas sectoriales. En El Alto se esta pe-
leando por unos ítems (condiciones de traba-
jo) en educación y salud, la salida de Aguas de
Illimani, la anulación de los cargos fijos en el
consumo de luz y otras demandas.

El tema de la nacionalización de los hidro-
carburos se sigue profundizando y ahí se abre
un interrogante que apunta hacia la toma del
poder. Hay diferentes seminarios y muchos de-
bates. Mucha discusión, eso es lo que está
sucediendo.

René Durand: El gran tema es el de la nacio-
nalización. Es un hecho que todo el pueblo boli-
viano va adquiriendo mayor compromiso y va
viendo como una necesidad la conquista de la
nacionalización de los hidrocarburos. Ya que el
proyecto de 50% y 50%, al existir el CDI (impues-
tos que se devuelven), representa mucho menos
del 50% total. Eso hace que no este bien visto
por la población boliviana. Si bien es cierto que
hay una tensa calma esperando a ver como se
desarrolla el proceso electoral, también existe una
gran preocupación si es que las propuestas de
los futuros gobernantes no incluyen la naciona-
lización de los hidrocarburos, tierra y territorio
como también la derogación del 21.060, madre de
la economía neoliberal implementada desde 1985.
Porque se considera que después de 20 años de
esa política que se decía iba a ser la salvación del
país, mas al contrario, llego a traer hambre y mi-
seria a todo nuestro pueblo. Otro de los aspec-
tos es el de buscar la unidad de todos los secto-
res despojándose principalmente de los intere-
ses partidarios para construir así, en base a la
unidad, mejores días para nuestro pueblo.

¿Cómo piensan intervenir en el proceso
abierto?

CR: Para constituir un instrumento político
propio legalmente, se esta a destiempo para es-
tas elecciones. Se piensa en utilizar la sigla de
alguien que no esté comprometido con el mo-

delo económico. Para ello se ha organizado una
reunión nacional de organizaciones sociales en
Cochabamba. Se esta buscando hacer alianza o
utilizar una personaría jurídica de ese partido.
Sin embargo, va a depender mucho de la deci-
sión de las bases. Es decir, del ampliado de pre-
sidentes de la Juntas Vecinales.

El MAS  de Evo Morales, es un partido que
va al camino del neoliberalismo, cada vez más
se aleja de las demandas del pueblo. Por ello
se lo considera un partido traidor a los intere-
ses de su pueblo. Hay diferencias entre las
bases y los dirigentes de ese partido. En el
Alto por ejemplo, el MAS planteo el 50% de
regalías y su militancia la nacionalización. Pero
más ha sido la imposición de la dirigencia para
acallar la decisión de sus bases.

¿Cuál es el objetivo de este viaje?
RD: Estamos de visita en la República Ar-

gentina especialmente para explicar los aconte-
cimientos sociales que existieron en Bolivia.
Como también buscar el apoyo internacional a
estas demandas del pueblo boliviano, ya que no
nos queremos sentir tan solos en esta lucha. Tam-
bién, como vemos objetivamente, en este país
los problemas se agudizan, más especialmente
en la recuperación de los recursos naturales, con
las diferentes características que tiene en este
país esa lucha. Como también vemos que las de-
mandas sectoriales, como ser en salud y educa-
ción, casi son similares a las demandas que exis-
ten en Bolivia. Nuestra visita nos está dando a
comprender que el problema de las
privatizaciones no ha favorecido a la clase traba-
jadora tanto en Bolivia como en Argentina.

CR: Queremos construir una lucha unita-
ria, inicialmente latinoamericana, que haga fren-
te a la política del imperio norteamericano. Y,
de una vez por todas, hacer acciones para ex-
pulsar a las empresas transnacionales.

Ustedes conocieron hace unos meses a
nuestros compañeros Agustín Vanella y
Marcelo Maceira...

CR: Los compañeros Agustín y Marcelo, hi-
cieron conocer en primer lugar las movilizaciones
que se hicieron en argentina en apoyo al pueblo
boliviano y expresaron también un apoyo direc-
to, constante, haciendo de que esto haga sentir
a los Alteños, de que no estamos solos y si tene-
mos también hermanos luchando en otros paí-
ses junto a nosotros. Hicimos una primera re-
unión de acercamiento y relación mas continúa.
Inclusive sobre la posibilidad de construir un ins-
trumento político en Bolivia.

RD: La visita de estos compañeros fue
muy importante, especialmente para el in-
tercambio de ideas, pero considero princi-
palmente que la relación que ellos tuvieron
con universitarios, trabajadores, vecinos,
les despertó, de una u otra manera, lo que
es la realidad. Porque una cosa es cuando
los medios de comunicación informan algo
o los dirigentes dicen algo. Pero lo impor-
tante es cómo es objetivamente. Creo que
ellos ya conocen la realidad boliviana, en
cuanto más dirigentes hagamos visitas a la
Argentina, como de argentinos a Bolivia,
mejor vamos a llegar a conocer las necesi-
dades de nuestros pueblos.

La visita que realizamos a la facultad de
ingeniería nos fue muy fortificante porque se
muestra la solidaridad especialmente de los tra-
bajadores argentinos representantes de
diriferentes sectores.

Y en el hospital Garrahan también se mostró un
apoyo al proceso que vive el pueblo boliviano, como
también nosotros mostramos, a través de una carta,
el apoyo a las reivindicaciones salariales.

Entrevistó: Carlos Miranda

El capitalismo es... Genocidio económico
Los datos que deja el capitalismo a nivel mun-

dial cada vez son mas trágicos y para quienes
vivimos en Latinoamérica, las muertes por des-
nutrición no son ninguna novedad, pero lo terri-
ble es que nos acostumbremos a tomar conoci-
miento de algunas cifras y no darles una verda-
dera dimensión, en cuanto a las consecuencias
que esto trae para el futuro de la humanidad.

Los números que arroja el Programa Mun-
dial de Alimentos (PMA) sobre América latina
no merecen otro calificativo que el de escalo-
friante: 72 millones de habitantes viven en la
extrema pobreza y padecen hambre, y unos 54
millones de personas son víctimas de la des-
nutrición, y los principales países afectados

son, Nicaragua, Haití, Salvador, Guatemala,
Honduras, Argentina, Colombia y Perú.

El caso de México- uno de los países con
más recursos de la región.- es más que signifi-
cativo, donde al menos uno de cada tres niños
esta desnutrido, y cerca de 600.000, posee des-
nutrición crónica, según datos del Fondo de las
Naciones Unidas para la Infancia. La agenda de
los gobiernos Latinoamericanos sigue siendo
escrita por el imperialismo, que hoy dicta: ajus-
tes del FMI, deuda externa, aumento del control
social y militarización, lejos están de incluir en
algún párrafo  las necesidades de millones de
habitantes que están condenados al abismo.

Emanuel Gatto Mainetti

El escritor de la revolución
El 26 de julio, en

Grenoble falleció, a los 79
años,  el historiador Pierre
Broué quien será recorda-
do como el hombre que, con
sus palabras, inmortalizó la
revolución española.

También consagro su vida a plasmar en las
páginas de sus libros la historia de los trots-
kistas y a develar las mentiras del estalinismo.

Publicó, entre otros libros, “La revolución
y la guerra en España” de 1961, “Los proce-
sos de Moscú” en 1965, “La primavera de los
pueblos comienza en Praga” en 1969 y “El
asesinato de Trotsky” en 1988.

Pierre Broué hasta los últimos días de su
vida intentó develar la verdad en las páginas
de la historia que escriben, por lo general,
quienes necesitan justificar la opresión, por
eso cuando hablaba de su trabajo habitual-
mente decía “la verdad es revolucionaria y
porque uno es revolucionario es que se bus-
ca la verdad, y que se encuentra en ella un
fragmento que permite tirar de él y avanzar
en la comprensión de este mundo en mar-
cha que es necesario transformar”.

Influenciado por sus abuelos y marcado a
fuego por la lucha contra las ligas fascistas,
las huelgas francesas del ’36 y el combate al
franquismo eligió “de las mil maneras de lu-
char por la revolución... la de trabajar por
acercarse lo mejor posible a la verdad histó-
rica, lo que podríamos llamar, no un comba-
te por una historia revolucionaria sino un
combate revolucionario por la historia”.

Desde muy joven militó en la juventud del
Partido Comunista, de donde fue expulsado
por trotskista. Desde ese momento se dedicó,
por completo a difundir la obra de Trotsky. Adriana Duprez

Charlas y actividades con
Carlos Rojas y René Durand

Desde el sábado 6 de agosto, se encuen-
tran en Argentina los compañeros Carlos Ro-
jas y René Durand, dirigentes de la FeJuVe y
de la Federación de la Prensa de El Alto. Los
compañeros participaron ya de charlas y re-
uniones en  Berazategui, en Once y en
Pompeya de la Ciudad de Bs. As., en La Ma-
tanza, de una fiesta cultural y charlas en La
Plata, y también de asambleas de los trabaja-
dores del Hospital Garrahan y de comedores
del “Teresa Vive”. Estas son algunas de las
próximas actividades de Rojas y Durand.
Jueves11/8: 18 hs. Charla en la zona Norte.
Calle Félix Iglesias Nº 9, a metros de Ruta 197, a
3 cuadras de la estación de José C. Paz.
Viernes 12/8: 18 hs. Charla con los estudian-
tes de la UBA. En la Facultad de Medicina, en
la calle Paraguay entre Uriburu y Junín.
Sábado 13/8: 11 hs. Charla con las zonas de
Avellaneda y Lanús. En la calle Bustamante
Nº771, Gerli, Lanús. A las 17 hs. Charla en  la
zona Oeste. En Sarmiento 244, a 3 cuadras
de la estación de Morón.
Lunes 15: 17,30 hs, Charla-Debate en Córdo-
ba, calle Tucumán 336 (Córdoba Capital)
Martes 16: Visita a las Comisiones Directi-
vas de Gráficos, Prensa y ADIUC de Córdo-
ba. 14 hs, visita a los trabajadores de la Clí-
nica Junín. 18 hs, Charla-Debate en la Uni-
versidad Nacional de Córdoba, Facultad de
Ciencias de la Información.
Miércoles 17: Reuniones con las Comisio-
nes Directivas de ATE, Telefónicos, Aceite-
ros y AMSAFE de Rosario. Visita a los co-
medores del “Teresa Vive” de las zonas
Oeste y Noroeste. 16 hs. Acto con la comu-
nidad de pueblos originarios. 18.30 hs Char-
la-Debate en el Teatro Melpomene.

Falleció Pierre Broué
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 ¿Cómo está la crisis política del gobierno
en este momento?

Se esta montando una red de protección
para evitar que las investigaciones lleguen a
Lula. Está llegando a Brasil el secretario del
tesoro de los EE.UU. para reunirse con empre-
sarios y banqueros para dar apoyo a Lula. Por-
que Lula viene cumpliendo todos los compro-
misos asumidos con ellos. Lula en 2 años y
medio de gobierno tiene pagados 320.000 mi-
llones de reales solamente en pago de intere-
ses de la deuda externa y una meta de superá-
vit primario altísima para el año 2005. Por lo
tanto la permanencia de Lula es muy importan-
te para el gran capital. A ellos no les interesa
causar más crisis institucional. Intentar hacer
un acuerdo, incluso con el PSDB de Fernando
Henrique, el PFL, porque también hay diputa-
dos y senadores de todos los partidos en la
crisis, para crear un “cordón” de aislamiento
alrededor de Lula, castigar a algunos pocos
parlamentarios que no tienen como evitar el
castigo porque la población está siguiendo en
vivo las alternativas desde el senado las trans-
misiones de la CPI (Comisión de Investigación
Parlamentaria).  Hay un clamor nacional por el
castigo, de parlamentarios principalmente. Una
buena parte de la población en las encuestas
de al menos un 40% cree que Lula está
involucrado también a pesar de que un 50%
piensa que Lula no tiene nada que ver con los
hechos. Esto último con toda la presión de los
medios de comunicación que quieren evitar

Entrevista al Diputado Federal, Joao Batista Araujo “Babá”

Luego de una encendida intervención en la plenaria de la
cámara de diputados de la nación, Babá nos concedió una
entrevista para Alternativa Socialista. Sus impresiones de la
crisis política del gobierno de Lula, el rol de las direcciones y
como sigue la lucha contra la corrupción y el plan económico
de Lula/FMI.

que la crisis se profundice y pegue en la figura
del presidente de la república. Aquí todos los
días surge un escándalo nuevo y por lo tanto
los próximos dos o tres meses la situación se
va a transformar en una gran “pizza”, como le
decimos acá a todo lo que queda en la nada.

 ¿Cuál es la posición de las direcciones ma-
yoritarias del movimiento de masas?

La CUT (Central Unica de Trabajadores)
está totalmente entregada a manos del gobier-
no. Incluso en medio de la crisis, Lula postuló
al presidente de la CUT, Marinho, para el mi-
nisterio de Trabajo. La mayoría de la CUT y
toda la dirección del MST (Movimento Sem
Terra), la dirección de la UNE (Unión Nacional
de los Estudiantes), dirigentes de movimien-
tos sindicales que también forman parte del
gobierno con cargos de primer y segundo ni-
vel, también están intentando hacer
movilizaciones de apoyo a Lula, contra la co-
rrupción porque no pueden esconderlo, pero
de apoyo a Lula. Son movilizaciones que no
consiguen atraer sectores de masas. Tampoco
hay movilizaciones enormes contra el gobier-
no por la traición de esas direcciones. Brasil
tiene éste problema y por lo tanto, ni a favor ni
en contra, todavía hay un gran proceso de
movilización. Por ejemplo, Joao Pedro Stedile,
ataca la política económica del gobierno por
un lado, pero dice también que el MST va a
salir a las calles para defender a Lula. Porque el
MST tienen muchos dirigentes regionales en

el INCRA (Instituto
Nacional de Coloniza-
ción y Reforma Agra-
ria) y desde el princi-
pio del gobierno de
Lula la política del
MST fue de capitula-
ción al gobierno. Sus
movi-lizaciones nunca
tocan a Lula. Stedile es
uno de los más grandes defensores de Lula.

 ¿Qué movilizaciones está haciendo el PSOL?

En los estados hay movilizaciones sobre
todo donde Lula va a inaugurar obras y el PSOL
y otros sectores llaman a movilizarse para re-
pudiar la corrupción y al gobierno. Porque Lula
está en campaña electoral. Se hicieron buenos
actos en varias provincias, destacándose la
ciudad de Fortaleza. También hicimos un muy
buen acto en un auditorio en Río de Janeiro
con más de 1000 personas. Sin embargo las
movilizaciones callejeras no tomaron todavía
una dimensión muy grande.

Va a ver una gran movilización popular el 17
de agosto a Brasilia convocado por el PSOL y
con la adhesión del PSTU, y otros partidos que
rompieron con el gobierno: el PDT y el PTS.

Nosotros creemos que la movilización del
17 de agosto va a ser el inicio de un proceso de
movilización para el resto del país. Que sirva
también al mismo tiempo para organizar las lu-
chas. Acá hay un escándalo nuevo cada día y

los próximos meses serán decisivos para la
movilización.

Como el congreso nacional está bajo sos-
pecha, nosotros estamos impulsando en estas
movilizaciones un referéndum revocatorio, por-
que con todas las redes de protección que hay
es muy difícil que pase el juicio politico del
presidente. Más de 100 parlamentarios están
bajo sospecha, por lo tanto es muy difícil que
este congreso vote el juicio político al presi-
dente. Por eso estamos impulsando un refe-
réndum revocatorio del presidente y de los di-
putados. También proponemos el debate de
una constituyente libre, soberana y democrá-
tica, porque la crisis podría derivar hacia una
anticipación de las elecciones, que es más difí-
cil, porque todavía no hay una gran moviliza-
ción popular. El movimiento esta siendo ma-
niatado por las direcciones de la CUT y el MST,
que no quieren tocar a Lula. Nuestra política
es ¡Fuera todos los corruptos! ¡Fin de la políti-
ca económica neoliberal! ¡Apoyo a todas las
luchas! y referéndum revocatorio.

Entrevistó Fabio Marucci

"Los próximos meses serán decisivos"
Brasil

Cabecera de playa de Bush
tos 8.000 miembros, serán la cobertura “nacio-
nal” del verdadero cuartel general a cargo de la
CIA y el FBI. Mar del Plata ya esta siendo recorri-
da por agentes del FBI, que se presentan en las
casas de los vecinos como tales. El censo que
está llevando a cabo la policía es un verdadero
fichaje de los habitantes de la “zona de exclu-
sión” que han fijado para este evento. Zona que
quedará absolutamente blindada para evitar que
el repudio de los pueblos argentino y latinoame-
ricanos llegue hasta sus propios oídos.

Do you speak english?

“Túneles secretos, espías disfrazados,
francotiradores apostados en las torres más
altas,  vecinos censados por la Policía, obre-
ros por todas partes y mucho, mucho miedo.”
Clarín, 5/8/2005. “Una fuente de inteligencia y
dos empleados del Sheraton confirman a Cla-
rín que el hotel será completamente desaloja-
do durante la Cumbre; su personal tendrá li-
cencia y será reemplazado por estadouniden-
ses, desde cocineros hasta conserjes y
mucamas. «Vinieron a poner cámaras y ya cu-
bren algunos turnos de vigilancia», revela un
empleado” Clarín, ídem.

En Mar del Plata no se puede caminar sin
documentos. Y su usted no tiene el docu-
mento queda detenido. Si anda en auto pue-
den pararlo, registrarle todo el auto y pasarle
el detector de metales. Y si tiene un parecido
casual o es descendiente de algún inmigrante
de origen árabe – hay más de 3 millones y
medio de argentinos descendientes de sirio-
libaneses – lo detendrán por portación de
rostro, tal cual ocurre en Londres. Y no se le
ocurra moverse, no sea cosa que le disparen
como a ese trabajador brasileño asesinado por
Scotland Yard.

Están creando un clima de terror y represión
que recuerda los peores momentos de la dicta-
dura militar. ¿No se les ocurrirá acaso declarar el
estado de sitio, no?. Tendrían que recordar que
en nuestro país hubo un 19 y 20 de diciembre,
mal que le pese al gobierno de Kirchner y a
Bush. ¿Será por eso que hacen un túnel que
une el hotel Sheraton con el puerto de Mar del
Plata? ¿No tiene un helipuerto ese hotel?

El Virrey Kirchner.

Para no dejar la coquetería de lado ante tan
“ilustre” invitado, el gobierno de Kirchner no

solo va a poner de lujo a su esposa Cristina
para recibir a Bush, sino que destinó mas de
90 millones de pesos para maquillar a Mar
del Plata, haciendo trabajar como bueyes a
obreros para arreglar calles, plazas y barran-
cas marítimas.

La fachada del Hotel Provincial no iba a
ser menos. Para refaccionarla y dejarla a la
altura de la cumbre, fueron desalojados vio-
lentamente por la policía todos los comer-
ciantes de la recova del hotel que dan a la
rambla.

Hay que repudiar firmemente todas estas
medidas represivas. Hay que repudiar a Bush
y a su cómplice, el gobierno de Kirchner, que
es el brazo ejecutor de todas ellas. Desde aho-
ra hay que movilizarse en Mar del Plata y todo
el país. Desde el MST  y desde la Convocato-
ria Antiimperialista No a Bush en la Argenti-
na vamos a impulsar la más amplia moviliza-
ción unitaria y acciones de repudio.

El 9 de Setiembre nos convocaremos para
marchar desde el Congreso a Plaza de Mayo
y diremos bien fuerte “No a Bush en la Ar-
gentina”, “Fuera Yanquis de la América La-
tina”.

La cumbre de Mar del Plata se está convir-
tiendo en una pesadilla para los marplatenses
y en un ejemplo de sumisión del gobierno de
Kirchner al amo imperialista. Mar del Plata es
un teatro de operaciones de los servicios nor-
teamericanos. No se puede caminar tranquilo
por sus calles y hay detenciones de ciudada-
nos argentinos descendientes de sirio-
libaneses. Con el único motivo de garantizar la
seguridad de este asesino de lesa humanidad,
Mar del Plata se esta convirtiendo en la Lon-
dres de estos días. Hay que repudiar firme-
mente esta escalada represiva.

Un “comando conjunto” de la Gendarmería,
Prefectura y las policías federal y bonaerense
y de los agentes de la SIDE, que reunirán jun-

Mar del Plata y la cumbre de presidentes

F. M.

Cabecera de playa de Bush



Disfrazado de progresista, Ibarra ha gober-
nado para empresarios y amigos. La ciudad, en
donde él reparte favores, corre serio peligro de
convertirse en un gran Cromañón. Buenos Ai-
res tiene concesionado hasta el corte de pasto
de las plazas y la corrupción es la mejor herra-
mienta para que las licitaciones estén al servi-
cio de los “mejores amigos”. Lo que sucedió
con Cromañón podría suceder con los subtes,
que Ibarra le regaló al grupo Roggio y donde el
cuerpo de delegados viene denunciando la fal-
ta de mantenimiento y la inseguridad. Los ejem-
plos sobran: en la ciudad abundan escuelas elec-
trificadas o con ratas, cámaras subterráneas que
explotan en la calle, desagües por donde la gente
se pierde en el Riachuelo, geriátricos que se
inundan o se incendian y la lista sigue...

La cárcel, el único lugar
para Ibarra

Ibarra debe ir preso por lo que hizo antes,
durante y después del 30 de diciembre. Antes,
permitió que Cromañón permaneciera abierto
sabiendo que no estaba en condiciones y que
nunca estuvo preparado para que lo habilita-
ran, como quedó demostrado con el dictamen.

Durante la masacre porque, por su inepti-
tud y la de todo su gobierno, la ciudad no
estaba preparada para responder ante la tra-

gedia. Después, porque intentó garantizar su
impunidad demostró ser un verdadero creativo
para  inventar excusas y quedarse en el poder.

No renunció ni se puso a disposición de la
justicia como principal responsable político.

Desde la madrugada del 30, intentó culpar
a otros: los bomberos, la policía, la sociedad,
los padres... Todos menos él.

Antes de recibir a los padres de las vícti-
mas, se reunió con la cámara de empresarios de
la noche.

Eludió la interpelación de la Legislatura y
sólo se presentó cuando no le quedó otra, cosa
que ni siquiera hizo Tony Blair luego de los
atentados en Londres.

Después inventó el plebiscito trucho, en-
gañando a la opinión pública.

Como si fuera poco, ordenó a sus “secua-
ces” que no declararan en la Comisión Investi-
gadora e intentó deslegitimarla.

Ibarra hizo todo esto con apoyo del gobier-
no de Kirchner que primero lo respaldó nom-
brándole a Juan José Alvarez y aún hoy lo si-
gue protegiendo.

El turno de la Sala Acusadora
Todo lo que se investigó confirma el entra-

mado corrupto que existe en la ciudad, por lo
cual ahora la Sala Acusadora le debe iniciar el

juicio político a Ibarra y
destituirlo de su cargo
para que vaya preso. En
esta pelea es necesario
que, junto a la movilización
de quienes venimos peleando en las calles, exi-
jamos a los integrantes de la Sala  Acusadora
que asuman la clara responsabilidad que tienen
en sus manos, no titubeen frente a la votación y

El dictamen de la Comisión Investigadora legislativa abrió un
nuevo capítulo en la pelea contra la impunidad de Ibarra. Así
como junto a los padres de “nuestros callejeros” venimos
exigiendo que Ibarra renuncie y vaya a la cárcel, ahora
reclamamos que se le inicie juicio político.

Juicio

El 5 de agosto se votó favorablemente
en la Legislatura de la Ciudad de Buenos
Aires el pase a la Sala Acusadora de la reco-
mendación (del dictamen de la Comisión In-
vestigadora  de la masacre del 30/12/04 en
Cromañón) de juicio político al Jefe de Go-
bierno Aníbal Ibarra. Todos los legisladores
votaron a favor, menos la legisladora de AyL,
Noemí Oliveto, esposa de Luis Zamora, que
se abstuvo. En este caso abstenerse es vo-
tar la impunidad de Ibarra La Sra. Oliveto es
coherente con la política de apoyo a Ibarra
y a favor de su impunidad. Veamos los he-
chos. El 7/1 en la sesión donde se vota el
pedido de interpelación al Jefe de Gobierno
por la masacre de 194 personas, no asistió,
haciendo fracasar el pedido de interpelación.
El 24/2 cuando se votó la creación de una
Comisión Investigadora votó en contra. En
los hechos, el dictamen de esta Comisión es
otro paso más en la búsqueda de verdad y
justicia.

En la fundamentación de su abstención,
la Sra. Oliveto descalifica este dictamen y a
la Comisión y dice que presentó 5 proyec-
tos pidiendo la renuncia de Ibarra. Estos cin-
co proyectos sólo sirven para desviar la aten-
ción, dejando todo en la charlatanería legis-
lativa. Evita de esta manera el camino de la
movilización emprendido por los familiares
y organizaciones que luchan contra la im-
punidad y por verdad y justicia. Que ahora
deben exigir de la Sala Acusadora y la Sala
Juzgadora que lleve adelante las recomen-

Sin titubear, cárcel

daciones de la Comisión Investigadora de jui-
cio político al Jefe de Gobierno y a todos los
funcionarios responsables de haber omitido la
aplicación de las normas de seguridad en
Cromañón. Omisión que permitió que ese local
estuviera abierto cuando debería haber sido
clausurado; y exigir a la justicia que procese y
encarcele al principal responsable y sus fun-
cionarios, de la muerte de 194 personas.

La Sra. de Zamora siendo presidenta de la
Comisión de Derechos humanos no se  ha pro-
nunciado a favor de la libertad de los quince
compañeros injustamente detenidos por movi-
lizarse en contra del Código Contravencional,
no ha dicho una sola palabra sobre la injusta
detención de  Raúl Castells que haciendo huel-
ga de hambre pelea por su libertad. Nada dice
ante la represión constante a los luchadores
que enfrentan al gobierno, y contra los abusos
cotidianos a las personas avalando con su si-
lencio estos viles procedimientos.

Zamora y su grupo político se han pues-
to abiertamente en contra de los intereses de
los trabajadores y el pueblo y cínicamente
recién se lo vio en las movilizaciones de
Cromañón cuando lanzó su candidatura a Di-
putado Nacional mostrando la utilización
política que hace de la movilización para su
proyecto personal. Nosotros sabemos que
está en contra de la movilización y de las
organizaciones que luchan en defensa de sus
reivindicaciones acusándolas de aparatos, de
ser representantes de la vieja política y aquí
se ve la perversidad de esta pareja de menti-
rosos que empiezan a sacarse la careta públi-
camente mostrando su funcionalidad al go-
bierno y al poder. Por eso se abstienen para
que Ibarra quede impune. 

Tomas Devoto
Legislador de la Ciudad. Movimiento
por un Pueblo Libre

Luis Zamora está a favor de
la impunidad de Ibarra

para Ibarra

Venga a laViernes 19 - 18 hs

Federación de Box

Por más unidad

El viernes 19 a las 18 hs. el MST en Izquierda Unida, junto a Soberanía Popular,
Movimiento por un Pueblo Libre, luchadores y dirigentes de comisiones internas,
cuerpos de delegados y seccionales combativas y opositoras, harán un llamado a

más unidad para poner en pie un frente de izquierda y los luchadores al servicio de
quienes nunca gobernaron: los trabajadores y los sectores populares.

Mario Cafiero   Vilma Ripoll  Patricia Walsh

Rubén Devoto
Legislador porteño

Tomás Devoto
Legislador porteño

 Agustín Vanella
Presidente de FUBA

  Daniel Campos
Diputado Bs. As.

Hablan:

Sin titubear, cárcel
para Ibarra

político

se hagan eco de la exigencia de miles que gritan
que Ibarra vaya preso. Sólo así empezará a ha-
ber justicia para todas las víctimas de la ma-
sacre de Cromañón. Adriana Duprez

Patricia Walsh en la
conferencia de prensa
de los padres de
Cromañón
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